
Secciones
ACERCAMIENTO CON EL GOBIERNO NACIONAL 

Gestiones de Berti 
en la Casa Rosada 

Incendio en el palacio municipal

El Intendente fue recibido por el jefe de Gabinete Guillermo Francos, con quien pudo dialogar sobre diversas cuestiones 
que son necesarias en Villa Constitución. Vivienda, Zona Franca, industria y equipamiento fueron algunos de los temas 
abordados. “Lo importante de esto es que se abrió un canal de diálogo y ahora comenzamos otra etapa”, sostuvo Berti. P. 3

No hubo que lamentar heridos, pero sí grandes pérdidas materiales. Minutos antes testigos observaron a cuatro jóve-
nes merodear por el lugar. La Justicia investiga lo sucedido con la colaboración permanente del Ejecutivo local. P. 18

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Juan José Mendoza 
Médico pediatra, oriundo de Paraná, vive en nues-
tra ciudad hace ya 45 años. “Todo lo que tengo es 
gracias a la gente de Villa”, expresó. P. 2

EDUCACIÓN

SEGURIDAD

Extensión de 
la jornada 
escolar

Desde AMSAFE expresaron 
su malestar por cómo el Go-
bierno implementa la hora 
extra en todas las escuelas 
desde esta semana. P. 6

Piden radares 
en el desvío 
de camiones
Los ediles Borgatta y Ru-
bicini solicitan al Ejecutivo 
que gestione este u otro 
tipo de sistema de medi-
ción de velocidad. P. 11

REGIONALES

Aniversario de Bomberos de Empalme 
Se realizó el acto protocolar en donde hubo reconocimien-
tos, homenajes y la Escuela de Cadetes fue nombrada como 
“Carlos Tati Grosso”. La asociación cumplió 7 años. P. 22

Santiago Passaglia
Adhesión al RIGI. 

JUEVES 21 DE NOVIEMBRE
AÑO 2024 · Nº 538
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AVLPI

Bono contribución 
La institución villense puso a la venta el tradicional bono con el fin de recau-
dar fondos para los gastos fijos. P. 5

ALCEC

Campaña de prevención 
Este viernes, profesionales realizarán controles gratuitos en las instalacio-
nes de la institución, con turno previo. P. 12
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Médico pediatra, oriundo de Paraná, vive en nuestra ciudad hace ya 45 
años. Aquí dio sus primeros pasos en la profesión y el cariño recibido hizo 
que decidiera radicarse definitivamente.

“Todo lo que tengo es 
gracias a la gente de Villa”

Dr. Juan José Mendoza.

chico sabía que quería ser médico 
pediatra y lo cumplió.

¿Cuándo y dónde nació?
Nací en Paraná, provincia de 

Entre Ríos, el 6 de noviembre de 

1953. Crecí en Paraná estudian-
do en el colegio primario de mi 
barrio. Luego en el colegio nacio-
nal y a los 18 años, en el año ’72, 
ya viajé para estudiar en Rosario 
en la Facultad de Medicina de la 

Universidad Nacional de Rosario. 
Donde desarrollé todos mis estu-
dios y el 21 de diciembre de 1977 
me recibí como médico. 

¿Cómo está compuesta su fa-

milia? 
Mi esposa que es rosarina y 

con la cual decidimos juntos ve-
nir a Villa. Dos hijos, Constanza 
que es traductora de inglés y Ma-
riano que es licenciado en guita-
rra. Un nieto, Luca, que dice que 
va a ser médico como su abuelo. 
Estoy muy feliz de la familia que 
tengo.  

¿Qué pasatiempos tiene?
Hasta hace un tiempo, ahora 

dejé, era jugar al tenis. Lo disfruté 
con muchos amigos. También el 
rugby, estando en Paraná jugaba; y 
con Miguel Mansilla armamos y di-
rigimos el primer equipo y jugába-
mos en la cancha de Riberas hasta 
que se formó el Villa Rugby Club. 

¿Qué logros lo satisfacen en 
lo profesional?

Mi logro mayor fue haber 
puesto el hombro en el hospital, 
llevo más de 30 años ahí y es-
toy pronto a jubilarme. Siempre 
le puse la vocación de servicio. 
Me brindó una oportunidad de 
aprendizaje constante. Esta no es 
una profesión fácil, y con aciertos 
y errores he crecido, y siempre 
buscando hacer el bien en medida 
de mis posibilidades. Sé que tengo 
limitaciones, pero siempre puse la 
vocación de servicio por delante 
buscando hacer las cosas de la 
mejor manera. 

¿Cómo definirías a Juan José 
Mendoza?

Un apasionado de la medicina, 
un hombre de familia. Una perso-
na que no olvida de dónde vino. 
No nos debemos olvidar de lo que 
fuimos antes de ser algo. 

El Dr. Juan José Mendoza (71) 
es uno de los profesionales más 
queridos y respetados de nuestra 
ciudad. Entrerriano por naci-
miento y villense por adopción, 
vive aquí desde hace ya 45 años. 

Luego de estudiar medicina 
en la UNR y recibirse en diciem-
bre de 1977, “el 2 de enero tuve 
la oportunidad de trabajar en la 
profesión y el primer lugar que 
me tocó fue Villa Constitución, 
una guardia en lo que era en aquel 
momento el Sanatorio San Pablo. 
En esa época también comenzó la 
construcción y desarrollo del Sa-
natorio Rivadavia. Así que llegué 
en una época en donde la medi-
cina de Villa comenzaba a crecer. 
Hasta ese momento tenía algunas 
limitaciones”, recordó.

A la par que daba sus primeros 
pasos en nuestra ciudad, comen-
zó la especialidad en pediatría 
como residente en el Hospital de 
Niños Víctor J. Vilela de Rosario, 
así empezó a crecer en la atención 
pediátrica en nuestra ciudad, “la 
gente ya me buscaba para eso”, co-
mentó. Ante este crecimiento pro-
fesional y el respaldo que le había 
brindado nuestra comunidad, en 
el año ’79 decidió mudarse junto 
a su esposa definitivamente a Vi-
lla Constitución, “a partir de ahí, 
toda nuestra vida fue acá”. 

“Yo no soy originario de Villa, 
pero adopté a Villa como mi lugar 
de vida, como mi ciudad. Lo mu-
cho o poco que tengo es todo gra-
cias a la gente de Villa; lo que soy 
como profesional es gracias a la 
gente de Villa”, dijo con emoción. 
Hoy conocemos más de la histo-
ria del querido y reconocido Juan 
José Mendoza, que desde muy 
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En el marco de su viaje a Santa Fe Ca-
pital para participar del encuentro Vin-
cular, el intendente Jorge Berti aprove-
chó la oportunidad para dialogar con 
el gobernador Maximiliano Pullaro so-
bre diversas cuestiones que hacen a la 
vida cotidiana de nuestra ciudad como 
así también visitar áreas provinciales 
para avanzar en gestiones para obras 
y actividades. Durante la charla trata-

ron cuestiones que esperan se resuel-
van al corto plazo como por ejemplo la 
licitación en los próximos meses de la 
ampliación del hospital, el edificio del 
Comando Radioeléctrico, la continui-
dad de la construcción del Jardín de 
Infantes en barrio San Cayetano. Char-
laron también sobre posibles amplia-
ciones de obras que ya están en ejecu-
ción como ser banquinas en la ruta 21 

entre Tenaris Siat y Laminados Indus-
triales en donde estará la rotonda de 
la ruta 10s. A la par, visitó la cartera de 
Gobierno para dialogar sobre la posi-
bilidad de una ampliación del Centro 
de Monitoreo a través de fondos del 
plan Incluir. Y en el área de Producción, 
de la que depende Turismo, para reci-
bir acompañamiento económico para 
diversos eventos en carpeta.

Gestiones provinciales

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

94.7 de lunes a viernes de 8 a 11 
horas). 

En ese contexto, Berti y Fran-
cos conversaron primeramente 
sobre la reglamentación adua-
nera, algo sumamente necesario 
para que desde la Zona Franca 
Santafesina se puedan generar 
productos industriales y de allí 
sean exportados; ampliando las 
posibilidades de empleo no sólo 
en Villa Constitución sino en 
toda la región. 

“La charla en la Zona Franca 
fue el puntapié inicial para con-
cretar este encuentro, en relación 
a esto hablamos ahora sobre la 
reglamentación que debe hacer 
Aduana para permitir al con-
cesionario realizar actividades 
industriales dentro de la Zona 
Franca y luego poder exportar 
esas productos”, dijo al respecto 
el Intendente y recordó que “lo 
que nosotros siempre pretendi-
mos es que haya una diversidad 
de actividad dentro de la Zona 
Franca y que no sea nada más 
que un mono producto lo que se 
trabajara allí”. Vale destacar que 
Francos se comprometió a con-
tactarse con Aduana para acele-
rar este proceso. 

Otros de los temas abordados 

EL MARTES PASADO

Reunión en Nación. 

Jorge Berti mantuvo un fructífero encuentro con el jefe de Gabinete Guillermo Francos, en donde pudo abordar diversas cuestio-
nes para el crecimiento de Villa Constitución. “Hoy se abren canales de diálogo con el gobierno nacional, y eso deja a las claras 
la mirada que tienen sobre nuestra ciudad”, expresó.

Importantes gestiones del 
Intendente en la Casa Rosada 

El intendente Jorge Berti conti-
núa con las reuniones y las ges-
tiones ante Provincia y Nación. 
A los encuentros que mantuvo 
tanto con el gobernador Maximi-
liano Pullaro como con diversos 
ministerios en la capital santafe-
sina (ver recuadro), se suma tam-
bién un fructífero acercamiento 
al Gobierno Nacional, cuando el 
martes pasado fue recibido en la 
Casa Rosada por el jefe de Gabi-
nete Dr. Guillermo Francos. 

“Realmente estoy muy satis-
fecho y sorprendido, me recibió 
a mí solo cuando en general este 
tipo de encuentros son con va-
rias personas. Pudimos hablar 
con mucha amabilidad y respeto, 
planteando algunas cuestiones 
siempre viendo la posibilidad de 
un acompañamiento por parte 
del gobierno nacional, sabemos 
que no tenemos las mismas po-
sibilidades que antes, pero posi-
bilidades hay”, comenzó Berti el 
diálogo con El Show de la Noticia 
(La 100 Villa Constitución FM 

El intendente Berti fue recibido a solas por el jefe de Gabinete Francos.

el responsable del área técnica de 
Proyectos del Ministerio Martín 
Podestá.

“Hoy se abren canales de diá-
logo con el gobierno nacional 
para aquellas cuestiones que 
puedan implementarse, estoy 
muy satisfecho con el encuentro 
porque qué mejor canal que el 
Jefe de Gabinete que no es una 
figura menor”, cerró Berti resal-
tando que este tipo de encuen-
tros “hablan de la mirada que tie-
nen hacia Villa Constitución, no 
hacia el intendente, hacia nuestra 
ciudad y eso es lo que importa. 
Estoy con muchísimas expectati-
vas por las relaciones que poda-
mos establecer”.     

estuvieron relacionados a la si-
tuación industrial y habitacional 
que atraviesa Villa Constitución. 
“Sabemos todos lo que pasa en 
nuestra región en materia indus-
trial. Hablamos de Acindar ade-
más de otras pequeñas empresas 
con las que contamos”, detalló 
explicando que dialogaron por 
ejemplo de la exención de aran-
celes que ArcelorMittal tiene en 
Brasil pero no en Argentina. 

Más adelante, Berti comentó 
que aprovechó el encuentro para 
solicitar el acompañamiento del 
Gobierno Nacional con el fin de 
continuar equipando el Munici-
pio con el objetivo de prestar más 
y mejores servicios a diario. 

“Tenemos un par de proyectos 
presentados, y creemos que antes 
de fin de año vamos a tener no-
ticias, principalmente del área de 
equipamiento”, sostuvo. 

Berti agradeció la amabilidad, 
respeto y predisposición no sólo 
de Francos, sino también de di-
versos funcionarios que serán 
quienes tengan a cargo la articu-
lación de las acciones requeridas 
con el Municipio de nuestra ciu-
dad, como es el caso del secreta-
rio de Provincias y Municipios, 
Javier Ricardo Milano Rodrí-
guez; el subsecretario de Relacio-
nes Municipales Dr. Carlos M. 
D’Abate; el subsecretario Privado 
del ministro Lic. César Ciallela; y 
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Interés General

Continúan las asambleas
Jubilados, estudiantes, trabaja-
dores y vecinos de Villa Consti-
tución se congregan cada miér-
coles en la plaza central bajo el 
lema “Basta de ajuste”. En uno 
de los últimos encuentros, los 
asistentes se expresaron en re-
chazo hacia la condena que 
recibió recientemente la ex-
presidenta Cristina Fernández, 
señalando que existe “persecu-
ción y proscripción” hacia diri-

gentes críticos del poder econó-
mico. Asimismo, representantes 
de diferentes sectores advirtieron 
sobre la “difícil situación econó-
mica y social” que atraviesa el 
país, con ajustes en jubilaciones, 
educación y salud, y un “creci-
miento de la violencia”. Además, 
se reiteró el pedido al Concejo 
Municipal para que trate y aprue-
be la ordenanza de Emergencia 
Alimentaria.

ORGANIZADAS POR CENTROS DE JUBILADOSCON POSITIVA RESPUESTA

Organizaron una char-
la sobre prevención de 
estafas y un taller de 
memoria.

Jornadas para 
adultos mayores 

En el predio Cilsa.

A través del programa Potenciar-
nos de la Dirección de la Agencia de 
Desarrollo con la colaboración de la 
Dirección de Deportes y Juventud, 
el Municipio llevó a cabo un taller 
informativo dirigido a adultos ma-
yores, con el objetivo de prevenir 
estafas virtuales. Durante la jornada, 
se compartieron herramientas y con-
sejos para identificar posibles fraudes 
en línea y cómo protegerse de ellos. 
“Agradecemos la participación acti-
va de todos y reafirmamos nuestro 
compromiso por brindarles a nues-
tros vecinos la información y el apo-
yo necesario para navegar de manera 
segura en el mundo digital”, señaló el 
director Gastón Salinas.

Por otra parte, con el objetivo de 
fomentar el bienestar y la estimula-
ción cognitiva, el Municipio organizó 
un Taller de Memoria para nuestros 
adultos mayores. Durante esta activi-
dad, los participantes disfrutaron de 
ejercicios y dinámicas diseñadas para 
mantener su mente activa y fortale-

cer sus recuerdos, promoviendo una 
mejor calidad de vida. El encuentro 
también tuvo lugar en el predio Cilsa. 
“Agradecemos a todos los que parti-
ciparon y seguimos comprometidos 
en ofrecer actividades que fomenten 
el cuidado integral de nuestros veci-
nos”, resaltaron. 

Uno de los talleres trató sobre prevención de estafas virtuales.



5LA CIUDAD  I JUEVES 21 DE NOVIEMBRE DE 2024

INDUSTRIA, COMERCIO Y SERVICIOS

“Eventos como este nos permiten vincular oportunidades y potenciar nuestras economías; donde los empresarios también tienen 
acceso a herramientas concretas que impulsan su crecimiento”, sostuvo el director provincial Gonzalo Cristini.

Vincular Santa Fe 2024: rondas de 
negocios para construir futuro

Más oportunidades para empresas y emprendedores.

El director provincial de In-
dustria y Nuevas Economías, 
Gonzalo Cristini, destacó la 
importancia de una jornada ex-
cepcional que se vivió días atrás 
en la ciudad de Santa Fe, con la 
realización de “Vincular Santa 
Fe 2024”, una ronda de negocios 
que conectó a más de 200 empre-
sas y emprendedores con el sec-
tor público. “Contamos con la 
participación de varias empresas 
y emprendedores de Villa Cons-
titución y localidades cercanas, 
como así también gobiernos lo-
cales de toda la provincia y, por 
supuesto, el propio Estado san-
tafesino, en la búsqueda de nue-
vas oportunidades y el fortaleci-
miento de la economía regional”, 
resaltó Cristini.

Al respecto, el gobernador 
Maximiliano Pullaro señaló que, 

con este tipo de eventos, la Pro-
vincia refuerza su apuesta por un 
modelo de desarrollo inclusivo, 
transparente y sostenible. “Esta-
mos abriendo las compras del Es-
tado a través de procesos mucho 
más transparentes, lo que benefi-
cia tanto al sector público como a 
nuestras empresas locales”, expre-
só el mandatario santafesino, en 
clara alusión al impacto positivo 
que estas iniciativas generan en el 
tejido productivo provincial.

También el ministro Gustavo 
Puccini se refirió a la importancia 
de estas acciones: “Vincular Santa 
Fe no sólo acerca a las empresas 
locales a las compras públicas, 
sino que también permite generar 
ahorros significativos al priorizar 
proveedores santafesinos”, asegu-
ró.

En diálogo con nuestro medio, 

Alicia Virgili comentó además que 
desde la Comisión Directiva exis-
te una gran preocupación porque 
en el último tiempo se incrementó 
el número de basura que arrojan 
en el espacio verde que da a ca-
lle Belgrano. “Es una cuestión que 
estamos viendo cómo solucionar, 
siempre encontramos residuos en 
la vereda y sabemos que son al-
gunos vecinos”, comentó y pidió 
“por favor” a los frentistas que 
declinen esta actitud. “Hemos 
encontrado de todo, hasta tapa 
de inodoros”, se quejó y reiteró el 
pedido de conciencia, “ya no sa-
bemos qué hacer, no correspon-
de que todo eso sea arrojado en 
nuestra institución”.

Limpieza

La institución villense puso a la venta el tradicio-
nal bono con el fin de recaudar fondos para los 
gastos fijos.

AVLPI-RI lanzó un bono 
contribución de fin de año 

Solidaridad.

La Asociación Villense de Lu-
cha contra la Parálisis Infan-
til y de Rehabilitación Integral 
(AVLPI-RI), lanzó el bono con-
tribución de fin de año y espera 
nuevamente contar con el im-
portante apoyo de la comunidad 
villense. 

El mismo tiene un valor de 3 
mil pesos y puede adquirirse con-
tactándose con las colaboradoras 
de la institución o acercándose a 
las instalaciones de Santiago del 
Estero 455 de lunes a viernes de 8 

a 14 horas (secretaría).
El primer premio será una 

mesa servida completa (incluye 
lechón), el segundo una mesa 
servida (incluye pollo). Sorteará 
el 28 de diciembre de 2024 por 
Lotería Santa Fe. 

“Es muy importante para la 
institución la recaudación, la que 
será destinada a sueldos, hono-
rarios profesionales y manteni-
miento del edificio. Gracias a su 
colaboración podremos conti-
nuar con nuestra labor solidaria 

Las autoridades provinciales recibieron a los asistentes en La Redonda. 

Alicia Virgili, presidenta de la institución.

Interés General 

Gonzalo Cristini remarcó que 
“eventos como este nos permiten 
vincular oportunidades y poten-
ciar nuestras economías; donde 
los empresarios también tienen 
acceso a herramientas concretas 

que impulsan su crecimiento”.
Por último, Cristini añadió que 

uno de los logros más destacados 
de la jornada fue “la presentación 
de instrumentos de financia-
miento que apuntan directamen-

te a fortalecer la competitividad 
de nuestras pymes”. Además, va-
loró el compromiso de las insti-
tuciones públicas y privadas por 
generar espacios de encuentro y 
cooperación.

el próximo año”, expresó la pre-
sidenta de la Comisión Directiva, 
Alicia Virgili.

En otro orden, volvió a reite-
rar la importancia de devolver 
los elementos ortopédicos que 

no están siendo utilizados. “Hay 
gente que los necesita”, sostuvo y 
se lamentó porque “sabemos que 
hay gente que todavía los está 
usando, pero también hay mucha 
que se olvida de traerlos, y para 
nosotros es muy importante”. 

Durante el evento, el Municipio de 
Villa Constitución estuvo represen-
tado en la figura de su intendente 
Jorge Berti, quien viajó acompa-
ñado por los secretarios Mauricio 
Jaime (Ordenamiento Territorial) y 
Miguel Santolín (Obras y Servicios 
Públicos), e Iván Moreta (Dirección 
de Planificación y Desarrollo de Pro-
yectos). “Pudimos tener distintas 

reuniones muy positivas y mantener 
charlas con intendentes y presiden-
tes comunales sobre cuestiones que 
nos son afines”, explicó Berti a su re-
greso. “Fue una actividad importan-
te de cara al futuro, para que en al-
gún momento podamos incorporar 
otras empresas de Villa a las que ya 
había en la reunión. Para que puedan 
ofrecer sus productos”, finalizó.

Presencia local
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Interés General 

Por su labor social.

En el marco de la última peña, los organizado-
res valoraron el acompañamiento constante de 
la coordinadora de Acción Social.

La Rezabaile reconoció 
a Victoria Caminos 

El grupo La Rezabaile, dedicado 
a la difusión del folclore, ha lo-
grado consolidarse como un es-
pacio de expresión y aprendizaje 
que enriquece la vida cultural de 
Villa Constitución. Este grupo, 
compuesto por jóvenes y adultos 
de diferentes edades, trabaja para 
preservar y difundir las tradicio-
nes folclóricas a través de la danza, 
la música y otras manifestacio-
nes artísticas que reflejan nuestra 
identidad. Su compromiso con la 
cultura local es un pilar en la cons-
trucción de un espacio donde las 
familias y la comunidad en gene-
ral pueden participar activamente 
y disfrutar del arte autóctono.
Durante la última peña, sus or-
ganizadores expresaron su grati-
tud y destacaron la importancia 
de contar con una figura como 
la coordinadora de Acción Social 
Prof. Victoria Caminos, quien 
siempre ha apoyado la labor cul-
tural y social del grupo, y que tra-
baja diariamente para fortalecer 
el tejido social de la ciudad. Este 
reconocimiento no sólo celebra el 
trabajo de una persona compro-

EXTENSIÓN HORARIA

El gremio docente mostró su preocupación por la forma en que el Go-
bierno provincial avanzó con este nuevo programa. “No pueden irrumpir 
así en la organización de las escuelas y las familias”, sostuvo la delegada 
departamental.

AMSAFE rechaza cómo se 
implementa la hora extra 

Plan provincial ¡Una Más!.

Ante el anuncio del gobierno pro-
vincial sobre la aplicación del plan 
¡Una Más! que extiende la jornada 
escolar, desde AMSAFE hicieron 
pública la preocupación “de los 
equipos directivos, de las y los tra-
bajadores de la educación de toda la 
provincia y de las familias que ven 
afectada su organización cotidiana”.

Desde el gremio docente sostie-
nen que la aplicación de este plan, 
“demuestra una vez más la impro-
visación en materia educativa con 
la cual se manejan las autoridades 
provinciales, a lo que se suma la fal-
ta de respuestas concretas y seguras 
por parte de los distintos estamen-
tos del Ministerio de Educación”. 
En este contexto, desde AMSAFE 
exigen que se dé a conocer la nor-
mativa que regirá este plan, que se 
explicite cuál es el proyecto pedagó-
gico, que se tengan en cuenta todos 

los requerimientos de docentes y 
directivos, que se contemplen las 
necesidades de las escuelas, que se 
garantice el respeto por los alum-
nos, las alumnas y sus familias, que 
se generen espacios genuinos con 
carácter interino y salario remune-
rativo y bonificable, que se tenga en 
cuenta para el aguinaldo y el cálculo 
del haber previsional, y que incluya 
a equipos directivos y secretarios.

Finalmente reiteraron la posi-
ción expresada por AMSAFE en 
la última reunión técnica paritaria 
en resguardo de los derechos del 
colectivo docente y el reclamo de 
los equipos directivos que han sido 
excluidos de este plan.

“El gobierno irrumpió con esta 
nueva decisión, nosotros no va-
mos a estar nunca en desacuerdo 
de acompañar en esta última etapa 
a todos los alumnos y alumnas que 

necesiten afianzar y articular los sa-
beres; pero el problema es que son 
horas que aún no son interinas, lo 
llaman suplementos. No son boni-
ficables, no son remunerativas. Eso 
significa que se comienza a dañar 
nuestro salario. No irán a los apor-
tes jubilatorios aunque hablan de 
un déficit de la caja”, sostuvo la de-
legada departamental Marta Risso. 

A su vez explicó que consideran 
que “hay un montón de cuestiones 
que no están claras”, y que deberían 
tratarse en la mesa técnica, “porque 
es necesario sentarse a planificar 
estas cuestiones que irrumpen di-
rectamente en la organización de la 
escuela y de las familias; sobre todo 
en este momento del año en don-
de se necesita mucha tranquilidad 
porque hay un montón de cuestio-
nes por cerrar”. “No pueden venir 
de un día para el otro a trastocar el 

Marta Risso.

día a día de la sociedad”, finalizó. 
Vale recordar que el plan del 

Gobierno provincial denominado 
¡Una Más!, prevé un nuevo régi-
men que garantiza la extensión de 
la jornada escolar a 25 horas reloj 
semanales (45 minutos más por 
día) para escuelas de gestión oficial 
pública y de gestión oficial priva-
da. Las trayectorias educativas se 

implementan efectivamente desde 
el 19 de noviembre en todas las 
escuelas primarias de la provincia. 
La asistencia a la extensión hora-
ria es optativa en el presente ciclo 
lectivo. Las familias deciden sobre 
la permanencia de los estudiantes 
en ese horario para lo cual deben 
informar su autorización y no se 
computa inasistencia.

En el marco del cierre de año, organizan la FeriFiesta, tradicional actividad 
en el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad que se 
conmemora cada 3 de diciembre.

Último encuentro del 
Área de Discapacidad 

Compromiso y planificación.

En el último encuentro del año del 
Área de Discapacidad de Villa Cons-
titución, se reunieron representantes 
de diversas instituciones que traba-
jan en el ámbito de la inclusión y el 
apoyo a personas con discapacidad. 
La jornada contó con la presencia del 
intendente Prof. Jorge Berti y de la 
coordinadora de Acción Social Prof. 
Victoria Caminos, quienes reafirma-
ron su compromiso con la integra-
ción y la promoción de derechos para 
este sector de la comunidad.

Durante el encuentro, se llevó a 
cabo un balance del trabajo conjunto 
realizado a lo largo del año entre el 
Municipio y las organizaciones loca-
les, así como un intercambio de ideas 
para fortalecer los recursos y progra-
mas disponibles. Además, se comen-
zó a planificar la próxima “FeriFiesta” 
en conmemoración del Día Interna-
cional de las Personas con Discapa-
cidad, un evento que busca visibilizar 
y celebrar la diversidad, ofreciendo 
un espacio de recreación, exposición 

y venta de productos elaborados por 
personas con discapacidad.

El intendente Berti resaltó la im-
portancia de estas actividades para 
promover una sociedad más inclusi-
va y agradeció el esfuerzo constante 
de las instituciones que participan en 
la tarea diaria de apoyar a las perso-
nas con discapacidad y a sus familias. 
Por su parte, la Prof. Victoria Cami-

nos destacó el valor de la FeriFiesta 
como una oportunidad para que la 
comunidad se acerque y conozca el 
trabajo y el talento de quienes supe-
ran barreras día a día.

El encuentro cerró con un fuerte 
compromiso de continuar trabajan-
do en conjunto, con el objetivo de 
lograr una Villa Constitución más 
inclusiva y equitativa.

Berti resaltó la importancia de promover una sociedad más inclusiva.

Caminos fue reconocida por su apoyo a 
la labor del grupo. 

metida, sino que también reafirma 
el rol esencial de la tarea social como 
motor de transformación en nuestra 
comunidad.
Además de su labor cultural, La 
Rezabaile ha demostrado un fuerte 
compromiso social al colaborar con 
distintas actividades en beneficio de 
la comunidad. Acentuando el men-
saje de solidaridad, es que el grupo 
entregó ese especial reconocimiento 
para articular esfuerzos y recursos 
que potencien el trabajo comunitario 
en Villa Constitución.
Caminos agradeció Carlos Verdera, 
Carlos Juárez, Pablo Rupani y Mauro 
Córdoba por su loable tarea. 
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Fernanda Roldán.

Presidente vecinal Lautaro Cevey.

La Vecinal presentó un proyecto a Eureka que 
fue seleccionado. Los fondos permitirán que 
continúen con las mejoras en torno a la limpieza 
del sector.

Domingo Troilo intervendrá 
los contenedores de residuos  

Con dinero que enviará Provincia.

Una vecina de la ciudad se acercó a nuestro me-
dio para solicitar la colaboración de la comuni-
dad luego que se incendiara su vivienda.

Pide ayuda por 
un incendio 

Solidaridad.

Fernanda Roldán, dueña de una 
vivienda incendiada en inmedia-
ciones al Villa Rugby Club, visitó 
los estudios de nuestro grupo de 
medios para pedir la colabora-
ción de los vecinos. Contó que 
su marido se levantó de dormir 

y se encontró con el panorama, 
me pidió que sacara lo más que 
pudiera. “Salimos con mis hijos, 
una bolsa de pañales y la bille-
tera”, resumió explicando que 
“todo quedó destruido por el 
fuego”. “Era una casita que hice 

ACTUALIDAD VECINAL

A la espera de un nuevo llamado a elecciones, la actual Comisión Vecinal 
hizo un repaso sobre los últimos meses de gestión resaltando dos notas 
presentadas al Concejo. Esperan que los comicios se realicen a principios 
del año próximo.

Proyectos y gestiones 
en barrio Galotto

Principalmente en temas relacionados a la seguridad vial.

El presidente vecinal de barrio Ga-
lotto, Lautaro Cevey visitó los estu-
dios de Telenoticias para hacer un 
repaso por las últimas gestiones y 
proyectos de la actual comisión.

En primer término informó 
que ingresaron una nota en el Ho-
norable Concejo Municipal soli-
citando el cambio de sentido de 
circulación en calle Rivarola. “Los 
vecinos han manifestado que han 
sufrido accidentes cuando salen de 
las cocheras, porque es un sector 
con muchos negocios entonces el 

tránsito es complicado. Por eso pre-
sentamos una nota en conjunto con 
ellos para que los concejales pidan 
una audiencia y podamos analizar 
el tema de esa calle”, explicó.

En otro orden se refirió a una 
segunda nota ingresada al legislati-
vo, reiterando un pedido de varios 
vecinalistas que está relacionado 
a cubrir gastos que hoy afrontan 
desde las comisiones. “Nosotros no 
pedimos que nos den plata, sino la 
posibilidad de presentar una factu-
ra con algún gasto que se origina 

en casos particulares de vecinos”, 
aclaró. 

En relación a vialidad, también 
recordó que tiempo atrás presenta-
ron 27 caños al Municipio para la 
confección e instalación de los nue-
vos nomencladores, en ese marco 
comentó que este año serán coloca-
dos 13 y el resto en el transcurso del 
2025 ya que serán incorporados al 
nuevo presupuesto. 

Por último anticipó que a princi-
pios del año próximo habrá llama-
do a elecciones y volverá a postu-

larse. “La lista ya está casi formada 
nuevamente, así que nuestra inten-
ción es seguir dos años más”, dijo 
comentando que el nuevo grupo 
que se presentará tendrá renova-
ción en cuanto a los nombres: “Hay 

más gente joven, más de la mitad 
fue renovada y en mi caso volvería 
a postularme como presidente”, fi-
nalizó. Vale destacar que la actual 
comisión transita su tercer año al 
frente del barrio. 

Días atrás se dieron a conocer los 
proyectos seleccionados de Eure-
ka, un programa provincial que 
tiene como objetivo promover la 
participación activa de las y los 
jóvenes de entre 15 y 29 años, 
mediante la creación de proyec-
tos territoriales y grupales que 
generen oportunidades de desa-
rrollo personal y colectivo. 

Entre los ganadores figura el 
que presentó la Comisión Vecinal 
de barrio Domingo Troilo en la 
figura de su presidente Ezequiel 
Bergallo. El mismo se denomina 
“Cuido mi barrio” y propone la 
intervención de los contenedores 
de residuos de uso común para 
los vecinos de Domingo Troilo. 
“La idea del proyecto es reubicar 

los capachos que están sobre las 
calles, principalmente en Chu-
but, la intención es poder em-
butirlos, el proyecto consiste en 
romper el cordón haciendo un 
contrapiso y carpeta para reti-
rarlos de las calles. Nos avisaron 
que fuimos seleccionados así que 
estamos muy agradecidos, ahora 
a la espera del dinero”, comentó. 

A la par también enviaron 
desde la Comisión una nota al 
Concejo Municipal solicitando 
autorización para la interven-
ción que deberán realizar en la 
vía pública. “Este es un gran pro-
yecto no sólo porque acomodará 

y dejará más presentable el lugar, 
sino porque es una forma de se-
guir concientizando a la gente 
sobre el tema de la basura, la lim-
pieza y el cuidado del ambiente”, 
sostuvo. 

Vale destacar que uno de los 
principales objetivos de la Comi-
sión Vecinal que preside Bergallo 
es organizar al barrio y mejorar-
lo en relación a la disposición 
final de los residuos. A diario 
ven cómo además de tener que 
lidiar con la concientización de 
los propios vecinos del barrio de-
ben confrontar con los de lugares 
aledaños que se acercan a arro-
jan grandes cantidades de basu-
ra a los capachos. “Somos más 
de 1500 personas para utilizar 9 
capachos, a eso tenemos que to-
lerar que vengan de otros barrios 
a utilizarlos. Necesitamos que to-
men conciencia porque nosotros 
no somos basural de nadie”, se 

lamentó. 
Vale destacar que Eureka bus-

ca que estos proyectos contri-
buyan a la prevención de situa-
ciones de violencia y conflicto, 
enfocándose en fortalecer vín-
culos saludables y lazos comuni-
tarios en el territorio. Las activi-
dades propuestas debían ser de 
carácter socio-comunitario, con 
el fin de generar un impacto po-
sitivo en sus comunidades, pro-
mover el acceso de las juventudes 
a sus derechos fundamentales, y 
ampliar sus oportunidades labo-
rales, sociales, económicas, cul-
turales, entre otras.

En ese marco, se conoció que 
fueron seleccionados 30 del de-
partamento Constitución dis-
tribuidos en Villa Constitución 
(14), Alcorta (6), Empalme (4), 
Peyrano (2), General Gelly, Go-
doy, Santa Teresa y J. B. Molina, 
uno en cada localidad. 

con el programa Mi Pieza, está 
que se derrumba y no podemos 
dormir ahí”, dijo. Se número para 
colaborar es 3400664276 (sólo 
mensajes de WhatsApp). “No 
me da vergüenza venir a pedir 
ayuda, necesito que me den una 
mano en lo que sea. Ropa, zapa-
tillas, lo que sea. Todo es bienve-
nido”, expresó. 

“No me queda nada más que 
seguir adelante por mis dos hijos 
que me necesitan, tengo una bebé 
de un año y diez meses; y un nene 
de cuatro años. Si puedo levantar 
otra vez la casa, lo haré”, dijo.

Por último agradeció a los 
Bomberos Voluntarios y al perso-
nal policial, “gracias a todos ellos 
hoy mis hijos están vivos”, finali-
zó. 
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EXITOSA TERCERA EDICIÓN

La jornada fue organizada por FISFE con la colaboración del Gobierno de Santa Fe. En la oportunidad fueron reconocidas 
Sahilices Hnos. y Fundación Acindar, entre otras empresas e instituciones del sur santafesino, por sus esfuerzos en fortalecer 
la formación de jóvenes en habilidades aplicadas a la industria.

El Futuro del Talento en la Industria
Este año en Las Parejas.

Con un auditorio con más de 100 
asistentes, se llevó a cabo la terce-
ra edición de “El Futuro del Talen-
to en la Industria”, organizada por 
la Federación Industrial de Santa 
Fe (FISFE), el Centro Industrial 
de las Parejas y el Gobierno de la 
Provincia de Santa Fe para impul-
sar la integración entre educación 
e industria. La jornada convocó a 
referentes del sector industrial y 
educativo, estudiantes y autorida-
des provinciales, con el objetivo de 
debatir sobre la gestión del talento 
y las nuevas habilidades necesarias 
en el entorno laboral actual y futu-
ro. 

El evento contó con la presencia 
del ministro de Educación de Santa 
Fe, José Goity, quien en la apertura 
mencionó: “Cuando iniciamos la 
gestión, lo hicimos con un diag-
nóstico sobre cuál es el principal 
problema del sistema educativo, 
que es un problema de aprendizaje. 
Santa Fe invierte muchos recursos 
en educación, pero estamos con-
vencidos de que aún no logramos 
los resultados acordes a los esfuer-
zos realizados. Entonces no sirve 
simplemente invertir más recursos, 
lo que necesitamos es ordenar ese 
sistema”. 

Por su parte, Javier Martín, pre-
sidente de FISFE resaltó que “la 
industria y el sistema educativo de-
ben trabajar juntos para identificar 
las habilidades que se demandan y 

desarrollar programas que no sólo 
formen a los jóvenes, sino que los 
preparen para los desafíos que exi-
ge la tecnología y la transformación 
digital”, y agregó que “desde FISFE, 
creemos que la capacitación conti-
nua y la certificación de habilidades 
son claves para validar y desarro-
llar el talento que nuestras empre-
sas necesitan, y estamos listos para 
trabajar junto con los sindicatos y 
las instituciones educativas en ese 
camino”. 

Dirigido especialmente a em-
presarios y alumnos de escuelas 
técnicas de la provincia, el espacio 
también contó con la participa-
ción de especialistas en la temática, 
quienes resaltaron la importancia 
de la formación técnica como un 
pilar fundamental para el desarro-
llo industrial en la región.

Al mediodía se presentaron ca-
sos de éxito de articulación entre 
educación e industria, que demos-
traron el impacto positivo de cola-
borar en proyectos conjuntos. Las 
empresas y entidades reconocidas 
por sus contribuciones en este ám-
bito fueron ARSEMET, General 
Motors, Fundación Acindar, FEXA, 
Asema S.A., Sahilices Hnos. S.R.L., 
GAVIGLIO S.A., UTN Facultad 
Regional San Francisco, Instituto 
Tecnológico Rafaela, Centro Tec-
nológico José Cesabella, EETP N° 
275 Almirante Guillermo Brown, 
ITEC El Molino y EETP N° 455 

“Desde FISFE creemos en la capacitación continua”, sostuvo Martín.

Interés General 

de Esperanza. Todas ellas recibie-
ron un reconocimiento y mención 
especial por sus esfuerzos en for-
talecer la formación de jóvenes en 
habilidades aplicadas a la industria.

La jornada mantuvo una serie de 
charlas sobre los desafíos y oportu-
nidades en la gestión del talento, a 
cargo de Ximena Valente Hervier, 

Eladia Brossard, Ramiro Barrio-
nuevo, Germán Bernhardt y Ulises 
Rossin. Los especialistas abordaron 
temas de relevancia como las dife-
rencias generacionales en el entor-
no laboral y las tendencias emer-
gentes en la industria, destacando 
la importancia de adaptarse a estos 
cambios para asegurar un creci-

miento sostenido del sector.
La edición de este año de “El 

Futuro del Talento en la Industria” 
reafirmó el compromiso de FISFE 
de fortalecer los vínculos entre el 
sector educativo y la industria, pre-
parando a las próximas generacio-
nes para contribuir a un desarrollo 
industrial sólido y sostenible.

Alumnos de la escuela técnica de Alcorta visita-
ron tres firmas locales en el marco de esta inicia-
tiva de CIDECON que contó con el acompaña-
miento del Gobierno provincial y ADECON.

Jornada de Empresas a Puertas Abiertas
El martes pasado.

El día cerró con un almuerzo de los estudiantes junto a las autoridades.

Este martes, la Cámara Industrial 
del Departamento Constitución 
(CIDECON) recibió la visita de los 
alumnos de 6º año de la Escuela de 
Educación Técnico Profesional N° 
275 “Alte. Guillermo Brown” de la 
localidad de Alcorta; en lo que fue 
una nueva edición de “Jornada de 
Empresas a Puertas Abiertas”; ac-
tividad que la Cámara comenzó a 
implementar en 2022.

La iniciativa se lleva a cabo per-
siguiendo el objetivo de vincular a 
las escuelas técnicas de la ciudad y 
la región con el mundo productivo 
y la industria. Este año contó con el 
auspicio de la ADECON (Agencia 
de Desarrollo del Departamento 
Constitución) y el acompañamien-
to del Gobierno de Santa Fe. 

“Desde CIDECON trabajamos 

para reforzar el vínculo entre las 
Instituciones educativas y la Indus-
tria, creando oportunidades para 
seguir fortaleciendo la formación 
educativa”, sostuvo el presidente de 
la institución Sebastián Pannoc-
chia, valorando un año más de esta 
fructífera actividad y agradeciendo 
a quienes hicieron posible esta jor-
nada: el Ministerio de Producción 
de Santa Fe y ADECON. 

Vale destacar que en esta opor-
tunidad las empresas que abrieron 
sus puertas a esta iniciativa fueron 
Laminados Industriales, Gentec/
Plantium y Mangueras Hidráulicas. 
“Sigamos trabajando juntos, fo-
mentando sinergias y estableciendo 
vínculos sólidos para el fortaleci-
miento del desarrollo productivo”, 
finalizó.
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miento justicialista en sus años de 
proscripción, fue el motivo para 
el encuentro, el fortalecimiento de 
la tarea diaria y el compromiso de 
seguir construyendo peronismo 
todos los días. En el marco de po-
líticas deshumanizantes y crueles, 

suenan cada vez más revoluciona-
rias y necesarias las palabras del 
General en 1945: Hemos lanzado 
a la calle estas doctrinas cristianas 
y humanas. No somos enemigos 
de nadie; somos solamente ami-
gos de los pobres”, finalizaron.

SE CONMEMORA CADA 17 DE NOVIEMBRE

El domingo pasado.

En la oportunidad, 
Rossi y Katopodis rea-
lizaron una transmi-
sión en vivo desde la 
sede villense.

El PJ local celebró el 
Día de la Militancia 

En el marco de la celebración por 
el Día de la Militancia, el domin-
go 17 de noviembre, el Partido 
Justicialista de la ciudad de Villa 
Constitución organizó una activi-
dad en su local de Salta 482, con 
una gran concurrencia.

El festejo se dio con la parti-
cularidad además de que el ex 
jefe de Gabinete Agustín Rossi 
en conjunto con el ex ministro 
de Obras Públicas de la Nación y 
actual ministro de Obras Públicas 
de la provincia de Buenos Aires 
Gabriel Katopodis, realizaron una 
transmisión en vivo por Insta-
gram desde la sede del PJ villense.

“En la actividad se resaltó 
la importancia de la militancia 
como elemento dinamizador de 
la resistencia contra las políticas 
del presidente Milei, además de 
llevar esperanza a los que hoy 
más las están sufriendo”, explica-
ron desde el PJ local.

La actividad coincidió con el 
discurso en Santiago del Estero de 
la presidenta del Partido Justicia-
lista nacional Cristina Fernández 
de Kirchner. Por tal motivo, des-
de la unidad básica los presentes 
siguieron con atención su discur-
so, quien compartió conceptos 
referidos a la importancia de la 
militancia no sólo política sino 
también social, cultural, educati-
va, gremial y religiosa que cons-
truyen comunidad con el objetivo 
de vivir en una sociedad más jus-
ta para todos.

Participaron el secretario Ge-
neral del PJ Jorge Cuca Sisa, la 
secretaria de Organización Paola 
Bagnera, integrantes de la depar-
tamental del PJ como Hugo Bur-
guez, Antonio González y Héctor 
Balducci, los funcionarios muni-
cipales Clara Repetto, Oscar Bar-
dey, Johanna Díaz Mansilla, los 
presidentes de vecinales Luis Fa-
rías, Ari Branto y Hernán Rojas, 
referentes de cooperativas locales 
como Maia Carrizo, Juan Manuel 
Ibarra, José Ramírez, Recalde y 
representantes de distintos ba-
rrios de la ciudad.

También se hizo presente un 
histórico militante peronista 
como José Mármol, e hicieron lle-
gar sus adhesiones a la actividad 
el secretario General de UOM VC 
Pablo González e integrantes jus-
ticialistas de ATE Constitución.

“La conmemoración del regre-
so del Gral. Juan D. Perón al país, 
aquel 17 de noviembre de 1972, 
que marcó el triunfo de la mili-
tancia y la resistencia del movi-

MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Extensión horaria.

El ministro Goity confirmó que el 90% de los 
docentes públicos de la provincia adhirió a la 
jornada extendida en la escuela primaria.

Provincia resaltó 
la adhesión 

Un total de 15.878 docentes 
santafesinos adhirieron a la 
jornada extendida en las es-
cuelas primarias en la pro-
vincia de Santa Fe, de acuer-
do a la inscripción registrada 
en el sistema Mi Legajo. Se 
trata de 12.551 (representan-
do el 89,69%) educadores de 
establecimientos educativos 
de gestión pública, y 3.327 
(80,69%) de gestión privada, 
alcanzando un porcentaje 
promedio de 84,38%.

El plan del Gobierno pro-
vincial denominado ¡Una 
Más!, establece un suplemen-
to mensual remunerativo no 
bonificable para los docentes 
de establecimientos educati-
vos de gestión oficial y priva-
da, para el cargo de Maestro 
de Grado de escuela Primaria 
Común Diurna, sin afectar 
el puntaje del cargo -de 190 
puntos-, ni las unidades de 
acumulación (14,99), para 
quienes acepten una carga 
horaria de 25 horas reloj se-
manales. Es decir que se su-
man 45 minutos, contabili-
zando una jornada de 5 horas 

Rossi al momento de compartir unas palabras con los presentes.

reloj diarias.
La aceptación de una hora 

más de clase es optativa para 
docentes titulares e interinos 
de escuelas oficiales y privadas 
para el cargo Maestro de Grado.

Este nuevo régimen garantiza 
la extensión de la jornada esco-
lar a 25 horas reloj semanales 
(45 minutos más por día) para 
escuelas de gestión oficial públi-
ca y de gestión oficial privada. 
Se implementa efectivamente 
desde el 19 de noviembre en to-
das las escuelas primarias de la 
provincia.

El ministro de Educación, 
José Goity, se mostró satisfe-
cho “por el nivel de aceptación 
y adhesión que ha tenido en el 
conjunto de los docentes esta 
propuesta, ya que la opción tan-
to para la familia como para los 
docentes era de carácter optati-
vo. Demuestra que la docencia 
santafesina tiene una gran vo-
cación, y demuestra que cuando 
proponemos programas que son 
educativos, que tienen un con-
tenido fuertemente pedagógico, 
los docentes acompañan y lo ha-
cen con mucha convicción”.
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EMPRENDIMIENTOS

Con promociones diarias y un importante catá-
logo, sigue cosechando seguidores. Uno de sus 
titulares explicó el paso a paso para comenzar a 
usar la aplicación.

Yendo, la app de delivery 
que no para de crecer 

En Villa y Empalme.

Lisandro Grosso, uno de los funda-
dores de Yendo, la app de delivery 
que gana terreno en Villa Consti-
tución y en Empalme; fue entre-
vistado por Diario La Ciudad para 
informar a la comunidad cómo son 
los pasos que deben seguir para ac-
ceder a este servicio que ya es furor 
en la región. 

El primer paso es descargar la 
aplicación tanto desde Google Play 
como desde App Store buscando 
Yendoapp. Una vez que está dispo-
nible en el celular, se pedirá ingre-

sar a través de una cuenta (Google, 
Apple o invitado) y a partir de allí 
ya pueden navegar por todo el ca-
tálogo.

En el home de la misma se pue-
den ver las promociones activas 
(todos los días hay novedades), 
productos populares, vendedores 
más visitados. “Hay muchas catego-
rías, la de mayor demanda es la de 
comercios, donde está el listado de 
todos los que están adheridos a la 
aplicación”, comentó. 

Una vez que se elige el producto, Lisandro Grosso.

Interés General 

La Dirección de Vivienda estuvo presente con su operativo territorial res-
pondiendo consultas de los vecinos.

Trámites para poder escriturar
B° Domingo Troilo.

La Dirección Provincial de Vi-
vienda y Urbanismo estuvo pre-
sente este martes en barrio Do-

mingo Troilo en el marco de los 
operativos territoriales con los 
cuales recorren Santa Fe para 

acercar el área a los vecinos. La 
actividad estuvo organizada y ges-
tionada por el senador Germán 

se agrega al carrito, se completan los 
datos de dirección, y aparece el total 
del valor del pedido más el valor del 
envío, este último varía según la dis-
tancia y se calcula automáticamente. 
Por último se selecciona el medio de 
pago, y así queda confirmado el pe-
dido.  

De igual modo, Grosso aclaró 
que no sólo hacen delivery “tradi-
cional” de comidas sino un sinfín 
de rubros adheridos. “Tienen que 
probar Yendo, están todos los co-
mercios de Villa. Panaderías, carni-
cerías, verdulerías, supermercados, 
bares, restaurantes. Tienen los catá-
logos, los precios, las promociones. 
Lo piden y en 15 minutos lo tienen 
en su casa”, resaltó. 

Para conocer más pueden seguir 
a Yendo en Instagram (@yendoapp).  

Giacomino y la Comisión Vecinal 
presidida por Ezequiel Bergallo. 

En la oportunidad los veci-
nos del barrio pudieron acercar-
se con la documentación de sus 
viviendas para evacuar dudas y 
realizar consultas a los profesio-
nales de la dirección provincial, 
como cancelación, actualización 

y regularización de deudas y es-
crituras. 

Bergallo agradeció la presen-
cia de las autoridades provincia-
les y valoró que esta jornada se 
presentó como un hecho impor-
tante para que los propietarios 
pudieran contar con los papeles 
que acrediten que es su hogar. 
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ACTIVIDAD LEGISLATIVA

Los ediles Borgatta y Rubicini solicitan al Ejecutivo que gestione este u 
otro tipo de sistema de medición de velocidad. A su vez, reiteraron el 
reclamo por la falta de respuestas ante una obra que “fue inaugurada, 
pero no terminada”.

Piden instalar radares 
en el desvío de camiones

Proyecto de Unión por la Patria.

Interés General 

Nicolás Rubicini.

Los concejales Alejandrina Bor-
gatta y Nicolás Rubicini (bloque 
Unión por la Patria) presentaron un 
proyecto mediante el cual solicitan 
al Departamento Ejecutivo Muni-
cipal la instalación de un sistema 
de radares medidores de velocidad 
en toda la extensión de la avenida 
Teniente Ramos (desvío de camio-
nes).

La intención de los ediles es con-
tribuir a la seguridad vial teniendo 
en cuenta que la habilitación de di-
cho tramo agilizó la circulación del 
tránsito pesado en la zona oeste de 
la ciudad y así como en su momen-
to se instalaron semáforos en sus 
cruces con las rutas 21 y 9, sostie-
nen que deberían incluirse radares 

o cualquier otro sistema de control 
de velocidad como parte constitu-
tiva de esta obra para delimitar las 
velocidades máximas permitidas. 

A su vez, este proyecto sirve para 
que los ediles reiteren el reclamo 
ante otros pedidos que aún no han 
tenido respuesta. En ese sentido, 
el presidente del Concejo Rubicini 
recordó que en marzo pasado el go-
bernador visitó Villa Constitución 
y ese día “hicieron cortes de cinta 
e inauguraron la obra de Teniente 
Ramos. En ese momento con Ale-
jandrina Borgatta presentamos ma-
terial fotográfico que daba cuenta 
que la obra no estaba culminada, 
hoy, después de 8 meses sigue igual”. 

“Se culminó parcialmente con 

la primera etapa, todavía no tene-
mos noticias sobre una segunda y 
tercera. Hay grandes montículos 
de tierra, grandes pastizales, no 
hay construcción de veredas, se-
máforos internos en los cruces con 
las arterias”, enumeró el edil.

Ante esto es que a la par de pe-
dir al Ejecutivo local que tramite 
el sistema de radares para toda la 
avenida, también “reiteramos que 
necesitamos saber qué va a pasar 
con la provincia con todo lo que 
falta hacer”. 

“Ante la falta de audiencia con 
Germán Giacomino que hemos so-
licitado por distintos expedientes, 
la falta de respuesta del Gobierno 
provincial, hoy tenemos este nue-

La artista Marijó Arga-
ñarás y el atleta Mario 
Ledesma fueron home-
najeados por los ediles 
de nuestra ciudad.

Reconocimientos 
en el Concejo 

La semana pasada.

el resto del Cuerpo legislativo, de esta 
manera su participación fue declara-
da de interés Social y Cultural.

Por otra parte, recibió también 
un reconocimiento Mario Ledesma, 
un atleta que ha dedicado gran parte 
de su vida a la práctica de diversos 
deportes, especialmente el atletismo 
en donde ha cosechado importantes 
logros nacionales. En la actualidad, la 
situación económica y asuntos per-

sonales hacen que ya no pueda viajar 
y competir de la manera que lo de-
searía, pero de igual modo, continúa 
dedicando el mayor tiempo posible 
al atletismo ya que lo considera un 
estilo de vida más allá de la compe-
tencia en sí. También por iniciativa 
de Pieretti y con el acompañamiento 
de sus pares concejales su trayectoria 
fue declarada de interés Social y De-
portivo.

Argañarás y Ledesma fueron reconocidos por iniciativa de la concejal Pieretti. 

Los organizadores valoraron este tipo de actividades.

El Honorable Concejo Municipal 
realizó la semana pasada un acto en 
donde reconoció a dos ciudadanos 
villenses. 

Por un lado, María José Argaña-
rás que semanas atrás fue convocada 
para participar de la “V Bienal Movi-
mimo: Mujeres en el mimo”. Marijó 
es artista plástica, docente, música, 
escritora, mimo, clown musical, entre 
otros. Formó parte del evento organi-
zado por Movimimo Teatro Corpó-
reo y el Área de Investigaciones en 
Mimo del Instituto de Artes del Es-
pectáculo (UBA), especialmente de-
dicado a las mujeres en el mimo que 
conmemoró los 140 años del estreno 
del mimodrama “Juan Moreira” por 
la familia Podestá. En ese marco, Ar-
gañarás presentó su obra “Mimerías”.   
La concejal Leticia Pieretti presentó 
el proyecto que fue acompañado por 

“Ser diferentes nos hace grandes”.

La Sala San Martín recibió esta propuesta que fue 
impulsada por los concejales Bracalenti y Soreira.

Se presentó 
la obra Hugo

El viernes pasado Villa Constitu-
ción fue el escenario de una jor-
nada tan emotiva como educativa. 
En la Sala San Martín se presentó 
la “Hugo. Ser diferentes nos hace 
grandes”, una obra de teatro que 
generó un espacio único de re-
flexión y aprendizaje sobre el Tras-
torno del Espectro Autista (TEA). 

Esta actividad, fue declarada de 
interés educativo y cultural por el 
Concejo y arribó a nuestra ciudad 
por iniciativa de los ediles Francis-
co Bracalenti y Diego Soreira; sien-
do facilitada gracias a la gestión del 

diputado provincial Joaquín Blanco. 
Los concejales agradecieron espe-

cialmente “al grupo de padres de ni-
ños y jóvenes con TEA por impulsar 
esta maravillosa propuesta, a las ins-
tituciones y familias que se sumaron 
con tanta energía, y al equipo de tra-
bajo que hizo posible que este sueño 
se hiciera realidad”. 

Hugo es una obra de Gustavo 
del Río, dirigida por Lucas Santa 
Ana y protagonizada por Mateo 
Dagna y Tina Sconochini. Fue rea-
lizada en España por la compañía 
Os Náufragos. 

vo para que el Ejecutivo vuelva a 
insistir y para que se pueda gestio-
nar semaforización y radares para 

el cuidado y resguardo de todos los 
ciudadanos”, finalizó el concejal de 
UxP.
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Interés General 

Por otra parte, la institución se en-
cuentra preparando un bono con-
tribución para recaudar fondos en 
la última etapa del año. Sorteará 
para Navidad y constará de dos 

premios de mesa servida. Los nú-
meros pueden adquirirse en la ins-
titución, contactando a las colabo-
radoras o comunicándose a través 
de las redes sociales de ALCEC.

Bono contribución

La sede de ALCEC se encuentra en Urquiza y San Juan.

hombres, en el mundo, que mue-
ren muy jóvenes, se prevé que vi-
ven cinco años menos que las mu-
jeres; mucho de eso puede tener 
que ver con la falta de prevención. 
Por eso, médicos nos propusieron 
realizar esta campaña no sola-
mente por próstata sino también 

por cáncer de testículos”, dijo y re-
saltó: “Así como octubre está de-
dicado a las mujeres, noviembre 
es para ellos”. 

Vale destacar que los estudios 
se realizarán en las instalaciones 
de Urquiza y San Juan, los pacien-
tes deben acercarse de manera 

presencial a confirmar su turno 
o bien comunicándose al teléfono 
3364271104 en horario de secre-
taría de 12.30 a 15.30. 

Si bien la campaña es gratuita, 
colocarán una alcancía para que 
quienes puedan y lo deseen, dejen 
un aporte voluntario. 

NOVIEMBRE AZUL

En el marco del Día Internacional del Hombre.

Este viernes 22, profesionales que arribarán des-
de Rosario realizarán controles gratuitos en las 
instalaciones de la institución durante todo el 
día. Requiere solicitar turno previamente.

Campaña de prevención del 
cáncer de próstata en ALCEC 

Noviembre se denomina el Mes 
Azul, un mes de concientización 
sobre la salud del hombre y la 
prevención del cáncer de prósta-
ta, que se celebra en el marco del 
Día Internacional del Hombre (19 
de noviembre). 

Durante este mes se promueve 
la cultura de la salud y la preven-
ción entre los varones que son, 
por lo general, más reticentes que 
las mujeres en aspectos del cuida-
do de su salud. Se busca cambiar 
esta realidad con el fin de aumen-
tar su esperanza de vida.

La Asociación de Lucha contra 
el Cáncer (ALCEC) Villa Consti-

tución llevará adelante durante la 
jornada del viernes 22 una cam-
paña en sus instalaciones. Allí di-
versos profesionales realizarán los 
controles de próstata. 

Miriam Graziutti, presidenta 
de ALCEC, explicó que los médi-
cos que arribarán desde Rosario 
(Martín Piana y Fabricio Cruce-
ño), “estarán presentes todo el día, 
mañana y tarde, además atende-
rán hasta que ya no haya pacien-
tes, por lo cual no tienen excusas”. 
A la mañana comenzarán a las 9 
y por la tarde alrededor de las 14 
horas. 

“Hay una gran cantidad de 
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Interés General 

A siete años de la tragedia, el Go-
bierno Nacional promulgó la Ley 
27.758, la cual había sido sancionada 
por ambas cámaras y establece al 15 
de noviembre como día nacional en 
conmemoración a las víctimas del 
hundimiento del submarino ARA 
San Juan a la altura del Golfo San Jor-
ge.

El decreto declara concretamente 
a la fecha como “Día Nacional por la 
Memoria de los 44 Héroes y Heroína 
del submarino ARA San Juan, y la re-
afirmación y defensa de los derechos 
soberanos del Mar Argentino”.

En Villa Constitución, se realizó 
por primera vez un acto protoco-
lar organizado por el Municipio, en 
esta oportunidad en conjunto con la 

Alumnos estuvieron a cargo de las representaciones alusivas.

Los alumnos actuaron para los presentes.

ACTO PROTOCOLAR

Por primera vez se reconoció de manera formal a los tripulantes a siete años del hundimiento del 
submarino. “El incansable pedido de justicia nos debe encontrar unidos como sociedad”, expresó 
la directora de Educación Clara Repetto.

Rindieron homenaje a los 
tripulantes del ARA San Juan

Organizado por el Municipio y la escuela “Prefectura Naval”.

comunidad educativa de la escuela 
“Prefectura Naval Argentina”. 

En una emotiva ceremonia auto-

ridades municipales, directivos y es-
tudiantes de la institución anfitriona 
rindieron homenaje a los tripulantes 

del ARA San Juan. En el acto se recor-
dó con profundo respeto y gratitud a 
quienes dieron su vida en servicio a 

la patria, con un especial reconoci-
miento a las familias que siguen hon-
rando su legado.

“La importancia de recuperar 
nuestra historia reciente nos convoca 
a un compromiso con la búsqueda 
de la verdad y la justicia para quienes 
entregaron sus vidas desempeñan-
do la valorable tarea de la defensa y 
protección de los espacios marítimos 
soberanos, la lucha de sus familiares 
por mantener abierta la búsqueda 
del ARA San Juan, la investigación 
respecto de las responsabilidades 
políticas y militares del trágico hun-
dimiento y su incansable pedido de 
justicia nos debe encontrar unidos 
como sociedad para acompañarlos”, 
fueron las palabras de la directora 
de Educación Clara Repetto ante los 
presentes, pidiendo que esta fecha se 
transforme en una oportunidad para 
“que las nuevas generaciones valoren 
el rol de quienes entregan su vida en 
la defensa de la patria”. 

En su discurso, la directora de la 
escuela Prefectura Naval, Elizabeth 
Morello, recordó al ARA San Juan 
como un símbolo de valentía y sacri-
ficio que se llevó consigo a 44 tripu-
lantes que defendieron con honor la 
soberanía del pueblo argentino. “En 
este día, el pueblo argentino se une en 
un solo clamor de justicia y dignidad, 
recordando que la soberanía es un 
valor que se defiende con memoria 
y amor”, sostuvo resaltando que la 
sociedad de cada rincón del país re-
conoce su entrega y sacrificio porque 
“el respeto hacia ellos no admite di-
visiones y no sabe de desencuentros”. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

La conmemoración local estuvo organizada por 
el Municipio y la comunidad educativa de la es-
cuela “Combate de la Vuelta de Obligado”.

La misma tratará sobre la vida afectiva y sexual de 
los adultos mayores, y disertará la médica y dipu-
tada provincial Verónica Baró Graf. Será el próxi-
mo lunes en el Centro de Jubilados Metalúrgicos.

Día de la Soberanía
Acto protocolar.

Charla “Hablemos de lo que no se habla” 
Abierta a la comunidad.

Este miércoles 20 de noviembre se 
conmemoró el Día de la Soberanía 
Nacional, el acto protocolar en nues-
tra ciudad estuvo organizado por el 
Municipio y la comunidad educati-
va de la Escuela N° 6216 “Combate 
de la Vuelta de Obligado”. Tuvo lu-
gar durante la mañana de ayer en las 
instalaciones educativas. 

“La palabra soberanía nos re-
mite a derechos, y derechos tiene 
que ver con que sea para todos. Un 
país será soberano en tanto y en 
cuanto todos tengamos las mismas 
posibilidades. Ese es el desafío des-
de siempre en este país. Soberanía 
también habla de obligaciones, y en 
este contexto en cada comunidad es 

El Centro de Jubilados y Pensio-
nados Metalúrgicos “16 de Mar-
zo” con el acompañamiento de 
la UOM Villa Constitución y de 
100x100 Villense invita a la charla 
“Hablemos de lo que no se habla”. 
La misma tratará sobre la vida afec-

tiva y sexual de los adultos mayores 
y contará con la disertación de la 
médica y diputada provincial Veró-
nica Baró Graf. 

El encuentro, que es abierto a 
la comunidad en general, será el 
próximo lunes 25 de noviembre a 

necesario que cada uno haga valer 
sus derechos pero también cum-
pla con sus obligaciones”, expresó 
durante su discurso el intendente 
Jorge Berti. 

“Lo que nos está faltando como 
comunidad es poner en igualdad 
de condiciones, los derechos y las 
obligaciones que cada uno tenemos 
desde el lugar en donde nos toca 
vivir”, agregó para cerrar: “Ojalá 
nos vayamos de este acto con la 
idea de hacer algo distinto y mejor, 
para que aquellos derechos que nos 
asisten también tengan que ver con 
ciudadanos, con jóvenes, con chi-
cos, con vecinos que cumplen con 
sus obligaciones”. 

las 9.30 horas, en la sede del Cen-
tro de Jubilados Metalúrgicos (San 
Martín 1743, ex sede sindical).

La actividad, organizada por el 
departamento de Deporte, Cul-
tura y Adultos Mayores de UOM, 
se enmarca en el ciclo de charlas 
educativas e informativas que están 
llevando adelante. 

“En una sociedad donde el atrac-
tivo y belleza es sinónimo de juven-
tud, la persona mayor pareciera 
quedar despojada de su capacidad 
de gustar, como asexuada”, expli-
caron desde la organización del 

evento y agregaron: “Queda mucho 
camino por recorrer a la hora de 
cambiar nuestras formas de perci-
bir y entender al envejecimiento y 
combatir estigmas arraigados a la 
sexualidad en este grupo etario”.

El presidente del Centro de Ju-
bilados, Ángel Godoy invitó a la 
comunidad a sumarse a esta pro-
puesta y se mostró entusiasmado 
por la misma. 

En tanto, la Prof. Cecilia Norie-
ga aclaró que no es sólo para afilia-
dos metalúrgicos sino para todos 
los vecinos. “Sabemos que hay mi-

tos y tabúes en cuanto al tema que 
estaremos abordando, y hablar de 
esto sabiendo que el adulto mayor 
tiene necesidades, deseos y una 
vida activa en todos los sentidos”, 
comentó y resaltó la presencia de 
Baró Graf, “una gran profesional 
que viene a hablar de todas estas 
cuestiones”. 

“La intención es encontrar-
nos y dialogar de algo que es muy 
normal, pero que muchas veces 
existe la dificultad de ponerlo en 
palabras. Esa es la intención, lograr 
charlar de esto con una médica, así 
que están todos invitados”, finalizó. 
Vale aclarar que el encuentro es 
gratuito y no requiere de inscrip-
ción previa. 
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Interés General 

La Escuela N° 1252 “Prefectura Na-
val Argentina” fue anfitriona y coor-
ganizadora del acto protocolar en 
homenaje a los tripulantes del ARA 
San Juan. En ese marco, su direc-
tora Elizabeth Morello dialogó con 
Diario La Ciudad para realizar un 
repaso sobre el ciclo lectivo 2024 y 
las proyecciones institucionales para 
el próximo año. 

Resaltó el 2024 como un año 
positivo en el cual la comunidad 
educativa ha logrado gran parte de 

los objetivos propuestos al iniciar el 
mismo gracias a diferentes acciones 
que ha hecho junto a todo el equipo 
que la respalda y acompaña. 

Hizo hincapié en la organización 
de un té con entretenimientos me-
diante el cual recaudaron fondos 
para llevar adelante una importante 
mejora edilicia a través de la imper-
meabilización de techos y pintura. 
“Era nuestro objetivo principal y lo 
hemos logrado”, dijo con orgullo. A 
su vez, mencionó que en el transcur-

Clara Repetto.

Elizabeth Morello.

La Dirección de Educación convoca a las escuelas para que sean coor-
ganizadoras de las conmemoraciones patrias junto con el Municipio. Ya 
cerrada la agenda 2024, desde el área valoraron el trabajo de todas ellas. 

Resaltan el compromiso de 
las instituciones educativas

En la organización de los actos.

La directora de Educación del Mu-
nicipio Clara Repetto agradeció 
a las instituciones educativas por 
el acompañamiento durante todo 
el año, y resaltó principalmente el 
importante trabajo mancomunado 
en la organización de los actos pro-
tocolares. El último de ellos fue el 
miércoles pasado cuando se conme-

moró el Día de la Soberanía Nacio-
nal coorganizado con la comunidad 
educativa de la escuela “Combate de 
la Vuelta de Obligado”. 

“Nos encargamos en conjunto 
con las instituciones educativas de 
organizar todos los actos patrios 
del año. Fue un año de muchísimo 
compromiso de las escuelas en la 

organización de cada acto por eso 
el agradecimiento a todas las es-
cuelas, a todos los alumnos y alum-
nas que participaron. A las familias 
que se suman, acompañan y apo-
yan a sus hijos e hijas en cada uno 
de estos eventos patrios, son muy 
significativos y es muy importante 
para nosotros que estén presentes”, 

sostuvo. 
A su vez dejó en claro que lo 

que pretenden con estos actos pro-
tocolares es “siempre que tengan el 
sentido de recuperación de nuestra 
memoria, nuestra identidad cul-
tural y soberana como país”. En 
ese marco, “es un orgullo que las 
instituciones también se pongan 
al hombro esta tarea junto con el 
Municipio”.

En relación al 20 de noviembre 
explicó que con ese acto cerraron 
las fechas patrias del ciclo 2024 por 
lo cual ya comienzan a prepararse 
para trabajar en la agenda 2025. 
“Seguramente tendremos un desa-
yuno de trabajo a modo de cierre 
de año con los representantes de 
las instituciones educativas para 
poder hacer un balance también de 
cómo han visto ellos el trabajo de 
todo este año”, finalizó Repetto.

EDUCACIÓN

La directora de la institución resaltó los proyec-
tos pedagógicos que pudieron desarrollar a lo 
largo del año y que tendrán continuidad duran-
te el 2025. También valoró la colaboración para 
poder avanzar en cuestiones edilicias.

Balance positivo en la 
escuela “Prefectura Naval” 

Ciclo lectivo 2024.

como el acto protocolar de 7º grado, 
la tradicional velada, y una actividad 
de cine en conjunto con la Dirección 
de Cultura del Municipio. “Todavía 
nos queda camino por recorrer para 
cerrar este 2024, pero sin dudas has-
ta aquí fue muy positivo”, sostuvo.

En relación al ciclo lectivo próxi-
mo, anticipó que para el 2025 tie-
nen en mente poder continuar con 
refacciones en el edificio, principal-
mente con trabajos de mejoras de 
infraestructura en el gimnasio. Por 
supuesto también estarán abocados 
a los proyectos pedagógicos. 

“Tenemos un proyecto intenso 
de biblioteca, que empezó este año y 
continuará el próximo. Es la misión 
de un libro por mes en todos los gra-
dos y las presentaciones como cierre 
de ese libro que leen”, dijo y agregó 
otros: “Por primera vez este año nos 
relacionamos con el ISPEL, hicimos 
cinco cierres nocturnos con la pre-
sentación de libro. Los niños de 7º 
hicieron cortos, eso también segui-
rá. También continuaremos con el 
proyecto para recuperar niños con 
trayectorias debilitadas. Y con la po-
sibilidad que le damos al alumno de 
elegir cada día en qué área ingresar”, 
cerró.  

so del año han recibido dos aportes 
del FAE, “que pudimos invertir en 
su totalidad en el edificio. Era lo que 

más nos hacía falta”, agregó. 
A su vez, anticipó que aún restan 

algunas actividades institucionales 
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En la mañana del jueves, el móvil 
veterinario del Municipio estuvo 
presente en barrio Colón Sur ofre-
ciendo los servicios de vacunación 
antirrábica y castraciones de ma-
nera gratuita. 

La visita se enmarcó en los ope-
rativos territoriales que desde el 
área suelen realizar los días jue-
ves -todas las semanas-, siempre y 
cuando el tiempo lo permita. 

La veterinaria Nora Lis Colle 
recordó que ya habían arribado 
al barrio en enero pasado, y como 
en aquella ocasión la respuesta fue 
sumamente positiva, decidieron 
regresar realizando intervenciones 
en las mascotas del vecindario y de 
lugares aledaños. 

La titular del área veterinaria 
estima que llegarán a fin de año 

Marta Fernández y Nora Lis Colle.

Interés General 
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La titular del área, Nora Lis Colle estimó que 
terminarán con los operativos territoriales su-
perando las dos mil castraciones.

Móvil veterinario en Colón Sur
Hoy estarán en San Cayetano.

Nora Lis pidió a los vecinos que 
aprovechen estos operativos terri-
toriales, “el esfuerzo que hacen en 
recorrer cada barrio es tremendo, 
nosotros como sociedad debemos 
responderles”, finalizó. 

Vale destacar que para acercar 
a las mascotas a esterilizar (perros 
y gatos, machos y hembras a partir 
de los 6 meses de edad) se deben 
cumplir con una serie de requisi-
tos. En todos los casos con 12 ho-

ras de ayuno, los perros con collar 
y correa, los gatos en bolsos o mo-
chilas. Para la vacunación acercar 
la libreta correspondiente, en caso 
de no contar con la misma se con-
feccionará en el lugar. 

Desde el Municipio brindaron un repaso sobre 
los últimos trabajos.

Resumen semanal de obras
Área de Comunicación.

El Municipio, a través de su área de 
Comunicación, realizó como cada 
semana un resumen contando a la 
comunidad las principales obras y 
trabajos en marcha. En esta oportu-
nidad enumeraron: la continuidad 
de los trabajos de mantenimiento 
en los desagües pluviales para ase-

gurar el correcto escurrimiento y 
prevenir anegamientos. Avances 
en las intervenciones en la Plazole-
ta Prefectura Naval (14 de Febrero 
y Colón), con tareas de hormigón. 
Vale destacar que este sector es par-
te del proyecto de paseo costero, y 
en ese marco también se trabajó en Intervención en Plazoleta Prefectura.

la playa pública pensando en lo que 
será la apertura de la temporada de 
verano. 

En el predio Cilsa continúan 
con la restauración de la Oficina de 
la Dirección de Deporte y Juven-
tud mejorando su funcionalidad y 
atención. A su vez sigue adelante la 
construcción del nuevo SUM. En la 
Plaza del Che (frente al predio Dos 
Rutas), se realizó un importante tra-
bajo de entubado e iluminación. 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

con más de 2 mil castraciones rea-
lizadas, una cifra sumamente im-
portante. 

Vale destacar que el jueves 21 
el móvil veterinario estará pre-
sente en barrio San Cayetano, un 
lugar que visitaron semanas atrás 
y que buscan reforzar. La inten-
ción es también regresar a Arro-
yo del Medio y luego ya cerrar el 
año. “Un 2024 con mucho trabajo 
y con un gran esfuerzo por parte 
del Municipio porque fue terri-
ble los costos que tuvimos, todos 
los insumos y medicamentos au-
mentaron mucho”, explicó Colle 
pidiendo a la comunidad que se 
sume y aproveche estos servicios 
“porque realmente la Municipa-
lidad hace un gran esfuerzo por 
continuarlos”. 

A su turno, la presidenta vecinal 
de Colón Sur agradeció la presen-
cia del móvil y de todo el equipo 
del área, “la demanda en esta zona 
es mucha así que estamos más que 
agradecidos”, sostuvo y tal como 
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DÍA HISTÓRICO PARA NUESTRO GRUPO DE MEDIOS 

Con gran entusiasmo comenzamos a transitar un nuevo camino esta semana. El martes pasado, nuestras radios comenzaron a 
funcionar desde allí mientras se ultiman detalles en nuestras imponentes y modernas instalaciones en el corazón de la ciudad. 

Nuevo edificio para 
Producciones Argentinas 

En San Martín y Salta. 

Producciones Argentinas, desde 
donde se construyen diariamente 
los medios de comunicación: Ca-
nal 4, Diario La Ciudad, FM 94.7 
La 100 Villa Constitución, FM 
Mía 98.7, como así también todos 
los medios digitales, los más im-
portantes de la región; estrenó de 
manera formal el martes pasado su 
nuevo e imponente edificio ubica-
do sobre avenida San Martín casi 
Salta, cuando nuestras radios co-
menzaron a transmitir desde allí. 

La espera fue grande y la emo-
ción mucho más al ver este impor-
tante objetivo ya está siendo una 
realidad. Nuestra intención de se-
guir creciendo, mejorando y siem-
pre llevando la mejor información 
es clave y en ese marco, necesitá-
bamos un lugar con la moderniza-
ción suficiente para aggiornarnos a 
la forma de comunicar actual. 

“Tenemos las mejores sensacio-
nes y estamos realmente muy feli-
ces”, comenzó comentando el di-
rector Elio Cabrera notablemente 
emocionado por este nuevo desa-
fío. “Estamos hablando de un edi-
ficio que es moderno, amplio, que 
brinda una gran comodidad para 
que cada uno de nuestros medios 
puedan desarrollarse y seguir cre-
ciendo”, agregó. 

Otro dato importante es que los 
vecinos que pasan por la zona pue-
den detenerse y mirar las transmi-
siones en vivo, “algunos miran con 
timidez, otros saludan, nos encanta 
esa interacción”, sostuvo.

Producciones Argentinas fun-
cionó en su edificio anterior (en el 
primer piso de galería San Martín) 

El imponente estudio de La 100 Villa Constitución permite que los vecinos puedan ver el movimiento en cada programa.

durante 18 años, y ahora comienza 
a darse este nuevo paso, “muchos 
me dijeron qué bueno que traba-
jemos e invirtamos también en 
modernizar los medios de comuni-
cación, en que todos sean actuales, 
siempre perseguimos ese objetivo”, 
prosiguió Cabrera reiterando su fe-
licidad. 

En cuanto a la inauguración 
oficial a través del acto protocolar, 
anticipó que están ultimando los 
detalles restantes y pronto darán 
a conocer la esperada fecha. “Nos 

faltan algunos ajustes que estamos 
trabajando con los ingenieros y los 
arquitectos, que están haciendo un 
trabajo estupendo”, dijo y estimó 
que de continuar con este ritmo en 
la primera semana de diciembre 
podrá llegar el gran día. “Seguro 
será un viernes, porque las auto-
ridades nacionales y provinciales 
pueden los viernes. Será por la tar-
de noche sobre la avenida San Mar-
tín, la idea es que principalmente 
pueda participar la ciudad en don-
de estamos. Sin dudas será una lin-

da fiesta”, finalizó agradeciendo el 
sinfín de mensajes de felicitaciones 
y buenos augurios que recibió en el 
transcurso de estos días.  

El martes, El Show de la Noticia 
tuvo su primera transmisión desde 
el nuevo edificio, todo el staff ce-
lebró esta posibilidad. “Está todo 
espectacular, es increíble cada de-
talle, la verdad que superaron todas 
las expectativas que podía tener”, 
dijo Matías Mancinelli. 

A su turno, Tomás Herrera agre-
gó: “Cuando nos confirmaron que 

íbamos a cambiar de edificio, uno 
esperaba este momento. Finalmen-
te llegó el día y el sueño se hizo rea-
lidad”. 

“Estoy muy feliz, es un día his-
tórico para todos los que forma-
mos parte de estos medios de co-
municación. Las instalaciones son 
maravillosas, es todo mucho más 
amplio, moderno y cómodo. No 
vemos la hora de recibir acá a todos 
nuestros invitados. Estamos termi-
nando el año de una manera inme-
jorable”, cerró Lautaro Fontana.  
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Por otra parte, Pascale se mostró 
molesto porque aún no han teni-
do novedades en relación a los te-
rrenos del Parque de la República. 
Pese a mantener una audiencia en 

el Concejo, no hay todavía una res-
puesta al pedido. “Pasó un año, roza 
la falta de respeto”, se quejó y re-
saltó: “Necesitamos una respuesta 
formal”.

“Roza la falta de respeto”

Interés General 

INSTITUCIONES

La pileta comenzará a funcionar los primeros días de diciembre, en 
tanto la colonia comenzará el 16 del mismo mes. Las inscripciones es-
tán abiertas.

Porvenir Talleres prepara 
su temporada de verano 

Abrirá con una fiesta.

Con la temporada de verano a poco 
de iniciarse, los clubes de la ciudad 
y de la región ya organizan y ponen 
en marcha la apertura de sus nata-
torios. Porvenir Talleres confirmó 
que la pileta estará abierta a partir 

Prevén una gran convocatoria con diversas propuestas como en temporadas anteriores. 

El tercer encuentro trató sobre ansiedad. 

El ciclo organizado por la Dirección de Género e Igualdad tuvo un nuevo 
encuentro en las instalaciones del Movimiento Solidario Constitución. El 
último será el 27 de noviembre en Mundo Transversal.

El viernes pasado tuvo lugar otra excelente propuesta en PGM, en esta 
oportunidad junto a Diego Córdoba que presentó Dominio. 

Charla sobre salud mental

Última cena maridaje del año

Dirección de Género.

Junto a Rutini Wines. 

El Municipio de Villa Constitución 
a través de la Dirección de Género 
e Igualdad continúa con el ciclo de 
charlas denominado “Construir 
a partir de nuestras vivencias”. En 
este espacio de diálogo e inter-
cambio, se abordan temas de salud 
mental y bienestar con la guía de 
profesionales especializados, in-
cluyendo al psicólogo Néstor Da-
niel Marzetti.

En ese marco, se llevó a cabo 
el tercer encuentro en las instala-

ciones del Movimiento Solidario 
Constitución. Allí se abordó la an-
siedad y los desafíos de las relacio-
nes en un encuentro que invitó a 
la reflexión sobre lo que Marzetti 
denominó “la pandemia del siglo” 
ya que en el último tiempo y más 
aún luego del Covid, “como traba-
jadores de la salud mental hemos 
visto un crecimiento exponencial 
de las problemáticas de ansiedad”. 

“Agradecemos a cada persona 
que asistió y participó, especial-

mente al Movimiento Solidario, 
que colaboraron en la organiza-
ción y cedieron su espacio para 
esta jornada. Esta iniciativa refuer-
za nuestro compromiso de trabajar 
juntos por el bienestar y la salud 
mental de nuestra comunidad”, ex-
presaron desde el Municipio.

El miércoles 27 de noviembre 
será el cierre con “Encuentros y 
Desencuentros en la era de las re-
des sociales” (en Mundo Transver-
sal desde las 18.30). 

PGM Vinoteca propuso el viernes 
pasado otra excelente propuesta en 
nuestra ciudad. Se trató de un nue-
vo encuentro de primer nivel que se 
trató de la última cena maridaje del 

2024.
El evento tuvo lugar en el nuevo 

sector de Wine Bar en donde Rutini 
Wines, en la figura de Diego Cór-
doba, presentó Dominio. 

“Es un honor y un privilegio 
estar acá, tenemos una relación de 
amistad, de acompañamiento mu-
cho desde hace muchos años con 
PGM; y más allá de la presentación 

nes a viernes de 9 a 12 horas. Está 
destinada a niños y niñas de 4 a 12 
años. El costo de la temporada com-
pleta será de 80 mil pesos (no socios 
95 mil) y se puede consultar por 
financiación y pago en cuotas con 
tarjetas de crédito. Las inscripciones 
se realizan en la secretaria del Club 
o por WhatsApp al 3364065612. 

Para todos los padres y madres 
que deseen disipar dudas, es im-
portante destacar que los coordina-
dores están presentes en el club los 
martes y jueves de 18 a 19.30 horas; 
y miércoles y viernes de 9.30 a 11. 

El presidente de la institución, 
Lucas Pascale anticipó que están 
preparándose “de la mejor manera” 
y en plena organización de la fiesta 
de apertura de la pileta que será co-
municada oportunamente a través 
de las redes sociales del club. 

de esta noche estamos contentos 
por poder compartir el lanzamien-
to del Wine Bar”, explicó Córdoba 
en diálogo con nuestro medio.

En relación a Dominio, comentó 
que es la última línea de la bodega 
“que inicialmente fue concebida 
únicamente para gastronomía en 
todo el mundo y ha sido un éxito 
total. Tuvo muy buena repercusión 
a tal punto que este año decidimos 
trasladarlo también a vinotecas”. 

En el transcurso de la velada, los 
asistentes pudieron compartir una 

degustación técnica de cada uno 
de los productos que integran Do-
minio. 

En cuanto a la bodega, comentó 
que cuentan con una amplia trayec-
toria, una de las más largas de Suda-
mérica con 139 años, “inicialmente 
en Maipú, y en 2008 comenzó un 
cambio significativo de producción 
en el cual empezamos a desarrollar 
vinos de altísima gama con la bo-
dega nueva Rutini Wines disociado 
de La Rural en términos de produc-
ción, ubicados en Tupungato”. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

de los primeros días de diciembre, 
en tanto la colonia de vacaciones 
dará inicio el 16 del mismo mes. 
Este año será una propuesta propia, 
a diferencia de las últimas ediciones 
en donde se desarrolló en conjunto 
con Provincia y Municipio. Contará 
con profesores de Educación Física 
y docentes de Nivel Inicial coordi-
nados por Edgardo Rosales y María 
(Pipi) Perezutti. Se extenderá hasta 
el 13 de febrero, funcionando de lu-
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EN LA TARDE DEL DOMINGO

No hubo que lamentar heridos, pero sí grandes pérdidas materiales. Minutos antes testigos obser-
varon a cuatro jóvenes merodear por el lugar. La Justicia investiga lo sucedido con la colaboración 
permanente del Ejecutivo local.

Incendio intencional en 
el palacio municipal 

Todo indicaría que se trató de menores de edad.

En la tarde del domingo pasado, al-
rededor de las 18 horas se registró 
un incendio en el palacio municipal. 
Por circunstancias que se tratan de 
establecer, el fuego se originó en el 
depósito del área de Mayordomía 
(por calle Hipólito Yrigoyen). La 
rápida intervención del personal 
de la Guardia, alertó al Cuerpo de 
Bomberos Voluntarios de la ciudad, 
quienes con una eficiente interven-
ción lograron controlar el foco ígneo 
de forma inmediata.

El área de Inspección General y 
la Policía lograron circunscribir en 
forma segura todas las áreas adya-
centes al Municipio de forma tal que 
ningún vecino corrió riesgos inne-
cesarios. 

Desde el Sistema de Monitoreo 
se trabajó coordinadamente con el 
911 y el Comando Radioeléctrico, 
logrando identificar a un grupo de 
cuatro jóvenes que transitaron por 
el lugar segundos antes de que se 
desatara el incendio, por lo que se 
realizó la denuncia formal ante las 
autoridades policiales.

Con el fuego sofocado, en las ho-
ras posteriores se continuaron con 
las tareas de limpieza y remoción 
de restos del depósito, pendiente la 
valoración de los daños económicos 
al erario público, las condiciones es-

Provincia destina unos $170.000 millones a equi-
par y mejorar a las fuerzas de Seguridad.

Histórica inversión
Informe.

El Gobierno provincial, a través 
de la Subsecretaría de Tecnología 
y Equipamiento del Ministerio de 
Seguridad, presentó un informe 
en el que detalla las inversiones 
realizadas y proyectadas en esta 
materia para las Fuerzas de segu-
ridad, para lo cual se destinarán 
unos $170.000 millones. 

Las inversiones ya realizadas 
y las proyectadas por el Gobier-
no de la Provincia para fortalecer 
las Fuerzas de seguridad abarcan 
diferentes segmentos, como el 
armamento, para el cual se esta-
bleció la compra de pistolas de 
conversión Bersa (por 850.000 dó-
lares), armamento para las Tropas 
de Operaciones Especiales (TOE, 
900.000 dólares); 100 armas no le-

tales (aire comprimido, 1.000.000 
de dólares); y 100 armas no leta-
les (choque eléctrico, 1.000.000 de 
dólares).

En cuanto a los vehículos, se 
destaca la adquisición de 940 pa-
trulleros (29.000 millones de pe-
sos); 500 motos (6.500 millones 
de pesos); 300 camionetas (15.500 
millones de pesos); 5 furgones y 
25 utilitarios para la PDI (1.802 
millones de pesos); movilidad, au-
tos y pick up para la Agencia Pro-
vincial de Seguridad Vial (APSV, 
1.100 millones de pesos); 11 auto-
bombas (8,2 millones de dólares); 
y mantenimiento de flota (3.500 
millones de pesos).

Respecto de los elementos de 
seguridad, el informe menciona 

“Trapito” aprehendido
En la noche del domingo pa-
sado, la Policía respondió a un 
llamado que daba cuenta que en 
14 de Febrero y Dorrego se en-
contraba un sujeto notablemen-
te alterado que de manera agre-
siva y amenazante pedía dinero 
a los vehículos que se encontra-
ban en el lugar. Al llegar, vieron 
a un limpiavidrios que apoyado 
sobre un auto exigía a sus ocu-
pantes dinero. Al ver a los efec-

tivos policiales, lejos de deponer 
su actitud, comenzó a violentarse 
y amenazarlos también.  Seguida-
mente se lo demoró y trasladó a la 
sede de la Comisaría 1ª quedando 
a disposición del MPA. Vale des-
tacar que días atrás, el Concejo 
Municipal aprobó una ordenanza 
en donde se prohíbe este tipo de 
actividades en la ciudad, la cual 
debe ser puesta en funciones por 
el Ejecutivo Municipal.

POR AMENAZAS

Cuatro dotaciones de Bomberos Voluntarios trabajaron en el lugar.

tructurales del edificio afectado y la 
entrega de todo el material fílmico 
registrado a las autoridades judicia-
les intervinientes. 

Vale destacar que a raíz del sinies-
tro y sus posteriores acciones, desde 
la noche del domingo y durante el 

lunes la intersección de avenida San 
Martín e Irigoyen permaneció ce-
rrada al tránsito vehicular. 

Durante el siniestro no se han re-
gistrado personas lesionadas por el 
siniestro, solo daños materiales de 
consideración. 

Las autoridades municipales con-
tinúan colaborando con los equipos 
de emergencia para investigar las 
causas del incendio. Por el momen-
to, se han tomado medidas preven-
tivas para garantizar la seguridad de 
todos los empleados y ciudadanos 

que visiten el Palacio Municipal.
Desde el Municipio agradecieron 

al personal de Mayordomía, Vigi-
lancia, Inspectoría, Defensa Civil y 
Taller Eléctrico, así como a la Dra. 
Mariana Migliavacca y al secretario 
Adjunto del Sindicato, Nicolás Gon-
zález, por su colaboración y predis-
posición para ayudar, junto a fun-
cionarios, en las tareas de limpieza y 
preservación de lo que fuera posible.

En relación a los cuatro jóvenes 
que fueron observados minutos 
antes en el lugar, al ser consultadas, 
fuentes municipales resaltaron que 
“sólo quieren pensar que se trató 
de una chiquilinada”. De todos mo-
dos, desde el seno de las autoridades 
ejecutivas municipales han dejado 
trascender que no descartan nin-
guna hipótesis respecto al incendio 
intencional. 

El Ejecutivo aportará sin restric-
ciones todos los elementos de prue-
ba que se requieran y estén al alcan-
ce como ser testimonios, planos, 
fotografías, registros fílmicos, para 
que el Poder Judicial pueda desem-
peñar sus labores investigativas sin 
impedimento alguno.

Pero la preocupación principal 
radica en qué la práctica de conduc-
tas vandálicas perpetradas (daños 
a bienes públicos y privados) por 
menores de edad es una constante 
y diariamente son denunciados por 
nuestros vecinos, situación que ge-
nera redestinar nuevamente sumas 
de dinero importantes para la res-
tauración de los elementos dañados.

Esto último generará un replan-
teo dentro del espectro político, de 
cómo trabajar en conjunto con toda 
la sociedad para detener, contro-
lar y determinar responsabilidades 
emergentes sobre los progenitores 
de las inconductas cometidas por 
personas menores de edad, que has-
ta momento han tenido sólo conse-
cuencias económicas para nuestros 
vecinos.

los chalecos balísticos RB3 para 
personal del Servicio Peniten-
ciario (346.500.000 pesos); equi-
pamiento de protección policial 
(1.422.530 dólares); y escudos y 
cascos para personal del Servicio 
Penitenciario (300.000 dólares).

Asimismo, se realiza una sus-
tanciosa inversión para la compra 
e instalación de 5.000 cámaras de 
AI (70 millones de dólares); así 
como en escáneres de bulto y body 
scann (1,8 millones de dólares).

También se contemplan los 
uniformes para las fuerzas de se-
guridad (21.000 millones de pe-
sos); cartuchería para la Policía 
(2.000 millones de pesos) y cartu-
chería para el Servicio Penitencia-
rio (300.000 dólares); uniformes 
para detenidos de alto perfil Nivel 
1 (13 millones de pesos) y equipa-
miento de protección para bom-
beros zapadores (350 millones de 
pesos).

Policiales
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MUNICIPIO

Dirección de Cultura.

Nuestra ciudad se presenta como una de las principales sedes del con-
curso de nuevos valores, con más de cuatro décadas de trayectoria. Este 
año el festival será los días 6, 7 y 8 de diciembre. Habrá nuevos rubros en 
competencia y las inscripciones online continúan abiertas.

Avanzan en la organización del 
certamen Pre-Cosquín 2025

El Municipio a través de su Direc-
ción de Cultura avanza en la orga-
nización de un nuevo Pre-Cosquín. 
Como cada año, la competencia lo-
cal -abierta a toda la región-, defini-
rá a quienes representarán a nuestra 
sede del concurso Nuevos Valores 
que da la posibilidad de llegar al 
Festival Nacional de Folklore de 
Cosquín. Vale destacar que el cer-
tamen en tierras coscoínas tendrá 
lugar entre el 4 y 19 de enero. 

Las inscripciones para participar 
de la competencia en la sede Villa 
Constitución continúan abiertas. 
“La inscripción viene muy bien, de 
todos modos recordamos que este 
año se realiza de manera virtual. 
Ante esto estamos en el proceso de 
explicar como es esta nueva moda-
lidad totalmente online”, explicó la 

directora Johanna Díaz Mansilla. 
Vale destacar que tanto el formu-
lario de inscripción como el regla-
mento oficial y las vías de contacto 
para recibir más información pue-
den encontrarse ingresando a la 
página web del Municipio (www.
villaconstitucion.gob.ar/pre-cos-
quin-2025/).  

El Pre-Cosquín Villa Consti-
tución se desarrollará los días 6, 
7 y 8 de diciembre de 2024; como 
cada año en el predio Dos Rutas. El 
Certamen para Nuevos Valores Pre 
Cosquín busca reconocer el talento 
de artistas de todo el país que pre-
senten propuestas de raíz folklórica 
en música y danza. 

La funcionaria municipal resal-
tó que como en cada edición los 
artistas esperan inscribirse para ser 

parte de la competencia en la sede 
Villa Constitución por lo que repre-
senta históricamente. Vale destacar 
que ya son casi 45 años en donde 
nuestra ciudad recibe este certamen 
prácticamente de manera ininte-
rrumpida, salvo durante la pande-
mia por el Covid. 

“Saben y conocen que esta es una 
gran sede, con una excelente organi-
zación y que tienen la posibilidad de 
subir a nuestro imponente escenario; 
así que esperamos una buena convo-
catoria como en ediciones anterio-
res”, expresó la Directora de Cultura 
recordando que el plazo de inscrip-
ción vence el 29 de noviembre. 

Los rubros son los siguientes: 
Solista Vocal, Dúo Vocal, Conjunto 
Vocal, Solista Instrumental, Conjun-
to Instrumental, Solista de Malam-

Directora de Cultura, Johanna Díaz Mansilla.

Parte de la organización de este emotivo evento.

Cultura

bo Masculino, Solista de Malambo 
Femenino, Conjunto de Malambo, 
Pareja de Baile Tradicional, Pareja de 
Baile Estilizada, Conjunto de Baile 
Folklórico y Canción Inédita. 

Este año la organización decidió 
sumar para esta 53ª edición el rubro 

de Solista de Malambo Femenina, 
marcando un avance en la inclusión 
de género; y cambiar el rubro Tema 
Inédito por Canción Inédita, con el 
fin de poner en valor el sentido de la 
palabra canción en nuestro cancio-
nero popular.

amaba”, comentó la directora de 
Cultura, Johanna Díaz Mansilla. 

A su turno, Amalia Barreyro y 
Leandro Gómez, representando 
al Centro Cultural agradecieron a 
la Dirección de Cultura por cola-
borar para que este evento pueda 
concretarse.  

“Lo pensamos porque hace 
un año abrimos ACLA, el 18 es 
el cumple de Leitto y el 23 el Día 
de la Música. Es una fecha muy 
sentida, muy linda y queríamos 
vivirla como una fiesta”, cerraron 
agradeciendo también a todos los 
que se sumaron al evento.

El lunes pasado.

La plaza central de nuestra ciudad fue escenario de este emotivo encuen-
tro con la cultura organizado por ACLA y el Municipio recordando a Leitto 
Acuña en la fecha de su cumpleaños.

“Leitto Fest”,
tarde de homenaje

El Centro Cultural Asociación 
Civil Leitto Acuña (ACLA) y la 
Municipalidad de Villa Consti-
tución a través de su Dirección 
de Cultura, llevaron adelante el 
lunes pasado el “Leitto Fest” en 
homenaje a Leitto Acuña. 

El evento tuvo lugar en la Pla-
za de la Constitución y fue todo 
un éxito. En una emotiva jorna-
da de recuerdo y celebración es-
tuvieron presentes Luisina Bella 
con sus alumnas de baile; Nicolás 
Martínez; el Patio de los Perde-
dores; Frutálica; Chico Animal y 
Vinilos. 

“Leitto nos dejó hace unos 
años físicamente, pero su alegría, 
su convicción, su lucha se man-
tienes vivas en cada uno de sus 
amigos y de todos los que hacen 
a ACLA. Es un placer para noso-
tros acompañar en este merecido 
homenaje y qué mejor que ha-
cerlo desde la música algo en lo 
que era muy talentoso y que tanto 

Cierre de talleres culturales
En la noche del domingo en el 
gimnasio del Complejo Inte-
gral “Los Tiburones”, Educa-
ción Física Adaptada; Folclo-
re “Soñadores del Paraná”; el 
Taller de Bombo, y Flamenco, 
cerraron el año 2024, en el 
marco del ciclo de cierre de 
los Talleres Culturales. Ante 
una multitud, Educación Fí-
sica Adaptada, de las profes 
Luciana Del Bono, Celina 
Giacomino y Celeste Díaz; 

Flamenco, de la profe Fernanda 
Barroco; y el Taller de Bombo 
y el ballet folclórico “Soñadores 
del Paraná”, a cargo de Patricia 
Bruzzese; brillaron presentando 
todo lo aprendido en el año. Pre-
vio, se llevó a cabo el cierre del 
Taller de Coro del profesor Cé-
sar Spinelli, y al cierre de nues-
tra edición se aguardaba por el 
inicio del evento del Taller de 
Guitarra y Ukelele a cargo de la 
profesora Paola Caggioli.

CONTINÚAN LAS PRESENTACIONES
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EL PRIMER PROYECTO YA FINALIZÓ EN EL PREDIO DOS RUTAS

Para continuar con la puesta en valor de estos lugares, el Municipio co-
menzó con una serie de intervenciones artísticas a través de murales que 
representan a la naturaleza.

Embellecimiento de 
los espacios públicos

Nueva iniciativa local.

Tal como anticipamos en edi-
ciones anteriores, la Dirección 
de Cultura del Municipio local 
inició con una serie de interven-
ciones en espacios públicos con el 
fin de acercar el arte a la comuni-
dad en general. 

La titular del área, Johanna 
Díaz Mansilla celebró esta nueva 
iniciativa y explicó el contexto de 
la misma. 

“Son muestras de arte que 
irán recorriendo nuestra ciudad 
en distintos rincones, barrios, 
es una propuesta del Municipio 
que estamos trabajando con va-
rias áreas. Todas necesarias para 
poder llevar a cabo este proyecto 
que ideó el intendente Jorge Berti 
para agregarle valor a los espa-

cios públicos que compartimos”, 
explicó. Vale destacar que acom-
pañan la Secretaría de Gobierno 
y la Secretaría de Ordenamiento 

Territorial. 
Este proceso de embelleci-

miento con una serie de murales 
que hablarán de la comunidad, el 

Cultura

Somos Brocha estuvo a cargo del primer mural. 

paisaje y el vínculo con la natura-
leza; comenzó con Somos Brocha, 
a través de Julián Acevedo y Ma-
rie Superti, dos grandes artistas 
muralistas que presentaron “Co-
nexión real”, la primera interven-
ción realizada en el predio Dos 
Rutas, que forma parte de una 
serie representativa de los hume-
dales. “Cada una de las interven-
ciones tiene como fin revalorizar 
la flora autóctona, los humedales, 
la Isla del Sol. Por eso verán mu-
cho verde, aves y animales”, expli-
có Díaz Mansilla. En ese marco 
agradeció a la compañía y sus dos 
artistas por la predisposición. 

“Estamos invitando a todos los 
artistas locales que quieran rea-
lizar intervenciones en espacios 
públicos o tengan ideas a que se 
acerquen a la Dirección de Cul-
tura para poder ser evaluadas y 
llevadas adelante”, aclaró la fun-
cionaria municipal. 

Anticipó que las próximas in-
tervenciones serán en la zona 
centro y espera que “sean tan 
bien recibidas como lo fue el de 
las Dos Rutas”. 

“Como siempre decimos, en-
contrarnos es una de las metas de 
cada acción que realizamos. Sen-
tirnos cómodos en la ciudad que 
elegimos todos los días para vivir 
es primordial”, finalizó. 

EN AGENDA

Teatro

Re Cumbión 

7 de diciembre. 

14 de diciembre.

La Sala San Martín confirmó que 
la obra “Amores en Redes” que 
debió ser reprogramada, llegará a 
la ciudad el sábado 7 de diciem-
bre. La misma está protagonizada 
por Arnaldo André y Luisa Albi-
noni. Las entradas están a la venta 
y pueden adquirirse a través del 
número telefónico 3400661821 o 
acercándose a la boletería del tea-
tro. La obra cuenta la historia de 
Carlos y Catalina, quienes deci-
den aventurarse en el apasionante 
(o no tanto) mundo de las redes 
sociales. 

Mundo Transversal organiza 
para el sábado 14 de diciembre 
una nueva edición de Re Cum-
bión en sus instalaciones de 
Bolívar 206. En la oportunidad 
sonarán en vivo El Swing del 
Acordeón y El Sello del Sabor. La 
cita es a partir de las 22 horas y 
las entradas anticipadas ya están 
a la venta. Más información a 
través de las redes sociales de la 
asociación. 
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EMPALME

En la tarde noche del domingo, el Centro Cívico fue el escenario del acto protocolar en donde hubo reconocimientos, home-
najes y la Escuela de Cadetes fue nombrada como “Carlos Tati Grosso”. El sábado desarrollaron el primer encuentro “Bom-
beros por un Día”.

Asociación de Bomberos Voluntarios 
celebró su séptimo aniversario

Fin de semana a pura actividad para la institución.

La Asociación de Bomberos Vo-
luntarios de Empalme Villa Cons-
titución vivió un fin de semana 
repleto de emociones con dos ac-
tividades muy importantes para la 
institución y el pueblo en general. 

El sábado por la tarde llevaron 
adelante el primer encuentro de-
nominado “Bomberos por un día”. 
La jornada se desarrolló en las ins-
talaciones del cuartel de bomberos 
y la intención fue compartir con la 
comunidad una tarde llena de di-
versión, magia y aprendizaje, en 
donde los vecinos pudieran vivir 
de cerca qué significa ser un bom-
bero voluntario. 

Durante la propuesta se pre-
sentaron cuatro actividades cen-
trales: demostración de rescate 
con cuerdas, capacitación de RCP, 
búsqueda y rescate, manejo del 
fuego controlado, simulación de 
materiales peligrosos. 

“La idea es que los chicos de la 
comunidad participaran, cono-
cieran lo que hacemos, jueguen, 
se diviertan, compartan, que sean 
bomberos por un día como rezaba 
la invitación. Siempre queremos 
abrir el cuartel a la comunidad”, 
expresaron desde la asociación 
a Diario La Ciudad resaltando: 

“Estamos muy contentos con la 
participación de nuestro pueblo, 
esperamos que todo aquel que se 
haya acercado, se lleve informa-
ción y aprendizajes de lo que es 
ser bombero voluntario”. A su vez 
confirmaron que esta fue sólo la 
primera de muchas más jornadas 
que organizarán con esta misma 
metodología. 

En tanto, el domingo por la tar-
de se llevó a cabo el acto protoco-
lar en el 7º aniversario de la Aso-
ciación de Bomberos Voluntarios 
de Empalme Villa Constitución. 
Finalmente, y respondiendo a las 
condiciones climáticas el evento 
tuvo lugar en el Centro Cívico. 

La novedad en este acto fue el 
nombramiento de la escuela de 
cadetes con el nombre de un ex 
combatiente de Malvinas del pue-
blo Carlos “Tati” Grosso. 

“Mención especial para ese 
momento. Nos enorgullece contar 
que nuestra escuela de cadetes fue 
nombrada así en conmemoración 
de quien hace 42 años, luchó por 
nuestras islas Malvinas, con sa-
crificio y valor. Gracias por tanto, 
gracias por ser de nuestro pueblo, 
gracias por apoyar este semillero 
con tanta alegría”, sostuvieron.

Bomberos y futuros bomberos de Empalme VC vivieron un emotivo acto.

El sábado presentó un clima ideal para dar inicio a la temporada.

El sábado pasado, socios y no socios pudieron 
comenzar a disfrutar de las instalaciones de la 
institución de la vecina localidad. Asociados in-
gresan con cuota al día, mientras que visitantes 
deben abonar entrada.

Atlético Empalme inauguró 
su temporada de pileta

Aprovechando el finde largo.

La temporada de verano en el Club 
Atlético Empalme está formal-
mente en marcha. La “superpileta” 
abrió sus puertas el sábado pasado 
aprovechando el fin de semana lar-
go. 

“Como siempre esperando que 
tengamos una buena temporada, 
y poder ofrecerle al socio todas 
las comodidades, la buena presen-
tación del camping y de las insta-
laciones. Así como que el que nos 
venga a visitar la pase bien”, expre-

só el presidente de CAE, Juan Car-
los Flammia. 

A su vez anticipó que durante 
los meses de verano volverán a or-
ganizar diversas actividades y fies-
tas durante las noches, algo que fue 
muy bien recibido en la temporada 
anterior. 

Vale destacar que las entradas 
no tienen costo para los socios de 
la institución, en tanto visitantes 
deberán abonar las siguientes ta-
rifas, dependiendo el día. Lunes a 

viernes $8000 (mayores) y $5000 
(menores); sábados, domingos y 
feriados $12000 (mayores) y $8000 

(menores). Después de las 20 ho-
ras, el ingreso tiene un costo de 
$5000. En tanto para ingresar con 

vehículos al predio, socios y no so-
cios deberán abonar $5000. 

De igual modo, los socios deben 
presentar su carnet con cuota al día 
para no tener inconvenientes en el 
paso por el molinete. 

“También seguimos haciendo 
socios como todo el año, nosotros 
no tenemos lo que se conoce como 
socio por temporada, el que ingresa 
lo hace directamente como socio del 
club abonando el valor del ingreso y 
la cuota mensual”, aclaró Flammia. 
Para más información pueden acer-
carse a la secretaría del club. 

En cuanto a las obras, el dirigen-
te resaltó la buena predisposición 
de todos los que han trabajado a 
destajo en las mejoras y en el man-
tenimiento del camping para poder 
dar inicio a esta temporada. “Se ha 
hecho mucho en la pileta y hemos 
puesto énfasis en el sistema auto-
matizado del generador para que 
en cualquier momento que exista 
un corte de luz todo siga funcio-
nando”, explicó. Vale destacar que 
el sábado hubo un corte progra-
mado por parte de EPE durante 
la tarde y se pudo poner a prueba 
el nuevo sistema energético. “Son 
obras que no están tan a la vista, 
pero son necesarias”, valoró. 

Regionales

Además, durante el acto re-
cibieron su ascenso los nuevos 
bomberos, se llevó a cabo una 
distinción a los participantes de la 
catástrofe de Villa Gesell, se reali-

zaron los ascensos de bombero a 
Cabo y Cabo 1º, se brindó un re-
conocimiento a bomberos por sus 
5 años de servicio, y se entregaron 
diplomas de antigüedad fundado-

ra de la Comisión Directiva.
“Queremos darles las gracias 

a todos por el apoyo de siempre 
y a seguir creciendo, por muchos 
años más”, finalizaron. 
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Un sujeto ingresó a una vivienda y huyó al ser descubierto sin llevarse 
nada. Fue aprehendido por personal de la Comisaría 4ª.

Detenido por tentativa de robo
Santa Teresa.

Personal policial de la Comisa-
ría 4ª de la localidad de Santa 
Teresa informó que el pasado 

lunes 18 de noviembre proce-
dió a la aprehensión de un su-
jeto que había ingresado a una 

vivienda con fines delictivos. 
Según lo constatado por el 

personal de la Unidad Regio-

Regionales

SAN NICOLÁS

El Municipio adhirió al RIGI y trabaja junto con 
SIDERSA para la presentación de un plan de in-
versión.

“Estamos del lado de los que 
invierten y generan empleo”

Santiago Passaglia.

A través de un comunicado en re-
des sociales, el intendente Santiago 
Passaglia anunció la adhesión al 
Régimen de Incentivo para Gran-
des Inversiones (RIGI) y que la 
Municipalidad, además, acompa-
ñará con beneficios y exenciones 
locales.

En ese marco, el Municipio se 
encuentra trabajando junto a la 
empresa siderúrgica SIDERSA, 
para acompañar la presentación 
del plan de inversión y lograr que 

este se concrete.
La inversión inicial es de USD 

300 millones y el proyecto consiste 
en instalar una planta siderúrgica 
de última generación, que genera-
rá 300 nuevos puestos de trabajo 
directos y 3.500 indirectos, dina-
mizando la economía local.

Por su impacto económico, sus 
características tecnológicas únicas 
y la relevancia de las inversiones 
requeridas, este proyecto se con-
vierte en una iniciativa estratégica Passaglia anticipó que hará todo lo que esté a su alcance para que prospere.

para el país.
“Siempre vamos a estar del lado 

de los que invierten y generan la-
buro para los nicoleños. Vamos a 
hacer todo lo que esté a nuestro 
alcance para que esto se concrete y 
a recibir con las puertas abiertas a 
todas las empresas que quieran de-
sarrollarse en San Nicolás”, expresó 
el Intendente Municipal.

“De esta manera San Nicolás 
logra posicionarse a la vanguardia 
del desarrollo industrial en Ar-
gentina. El Régimen de Incentivo 
para Grandes Inversiones (RIGI) 
ha demostrado ser una herramien-
ta eficaz para atraer inversiones y 
promover el desarrollo industrial 
en Argentina”, finalizó Passaglia.

Pavón.

Libro

Tal como anticipó en nuestra edi-
ción anterior el presidente comunal 
José “Pepe” López; Pavón presen-
tará de manera formal la primera 
edición del libro “Estación de los 
recuerdos”. 

La obra literaria se presenta 
como un homenaje a los adultos 
mayores del pueblo quienes man-
tienen viva la identidad de la comu-
nidad y construyen el legado que 
los une como tal. 

“Te invitamos a subir a un tren 
imaginario que nos llevará del pa-
sado al futuro recorriendo juntos la 
historia de nuestro querido pueblo, 
Pavón”, señalaron desde la Comu-
na. 

El acto de presentación está pac-
tado para este jueves 21 de noviem-
bre a partir de las 19.30 horas en las 
instalaciones de la Escuela Primaria 
N° 6076 “Unidad Nacional”. La in-
vitación a participar se hizo exten-
siva a toda la comunidad. 

Presentan “Estación 
de los recuerdos”, en 
homenaje a los adultos 
mayores del pueblo.

contró en el baño por donde 
accedió a través del ventiluz. 
Al ser descubierto se dio a la 
fuga sin llevarse nada. 

Atento a esto, y con las ca-
racterísticas aportadas, se rea-
lizó un patrullaje en post de 
dar con el masculino sindica-
do. Dando con este imputado 
en calle Moreno al 500, pro-
cediendo a la aprehensión del 
mismo. 

nal VI, recibieron un llamado 
alrededor de las 9 de la maña-
na en el cual alertaban sobre 
un hombre de 41 años de edad 
oriundo de la localidad que ha-
bía ingresado minutos antes a 
la vivienda. La víctima lo en-
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Arroyo Seco y la región
LUEGO DE 20 AÑOS DE ESPERA POR PARTE DE LOS VECINOS

“Todos estamos muy felices de haber llegado a 
una solución posible y potable para el barrio, des-
pués de haber sufrido muchas angustias por no 
saber cuál iba a ser el destino de la regularización 
dominial de estas 56 viviendas”, sostuvo el inten-
dente Tonelli.

Un convenio permitirá escriturar 
56 viviendas del barrio Asunción

Con la presencia de autoridades provinciales.

En la plaza del barrio Asunción se 
llevó a cabo un importante acto en 
donde autoridades provinciales y 
locales procedieron a la firma de 
un convenio que permitirá escri-
turar 56 viviendas del vecindario 
luego de más de 20 años de espera 
por parte de las familias. 

Del acto participó el intendente 
Daniel Tonelli, el director de Vi-
vienda y Urbanismo de Santa Fe 
Lucas Crivelli, el senador Ciro Sei-
sas, la directora provincial de Há-
bitat, María Laura Lucci y el asis-
tente en la Dirección de Vivienda 
y Urbanismo, Roberto Delorenzi; 
junto a otras autoridades del ga-
binete municipal, concejales y por 

Vecinos y autoridades celebraron esta primera etapa de la esperada gestión.

supuesto los vecinos del barrio. 
Tonelli valoró que se logró dar 

“un paso más que significativo” ha-
cia la regularización dominial de 
las viviendas, asegurando así que 
cada familia “termine con este lar-
go y tedioso proceso y logren defi-
nitivamente la escrituración de su 
hogar”.

Durante su discurso agrade-
ció a las autoridades provinciales 
presentes y principalmente a los 
vecinos del barrio, aclarando que 
esta se trata de una primera eta-
pa. “Todos estamos muy felices 
de haber llegado a una solución 
posible y potable para el barrio, 
después de haber sufrido muchas 
angustias por no saber cuál iba a 
ser el destino de la regularización 
dominial de estas 56 viviendas”, 
recalcó recordando que en el año 
2013 fue cuando se planteó este 
problema por primera vez confir-

Por 
Stella Gasparri

mando la presencia de una irregu-
laridad muy importante. En aquel 
momento comenzó a acompañar 
y a gestionar sobre esta cuestión, 
en aquel entonces desde su rol de 
concejal. 

“Pasaron 11 años, pasaron los 
gobiernos, y cuando me toca asu-
mir este cargo desde el gobierno 
municipal siempre tuvimos muy 
claro que había que solucionar el 
problema de barrio Asunción por-

que era una deuda histórica con 
vecinos de Arroyo Seco que no 
tuvieron nada que ver con la cues-
tión que se había generado”, recal-
có Tonelli ante la escucha atenta de 
los presentes. 

Charla sobre estafas 
y engaños virtuales
El Concejo Municipal de Arroyo 
Seco llevó adelante días atrás la 
charla denominada “No caigas en 
la estafa”, un encuentro planificado 
para advertir a los adultos mayores 
sobre posibles engaños telefónicos 
y virtuales. La actividad estuvo a 
cargo de la comunicadora social 
Florencia D'Alonzo, con la partici-
pación de Virginia Nelli en repre-
sentación del Banco Nación y el 
concejal Damián Salinas. El Cuer-

po de Concejales agradeció a cada 
uno de los presentes, a los centros de 
jubilados y a los medios de comuni-
cación. Vale destacar que al cierre de 
nuestra edición se aguardaba por el 
inicio de la charla sobre Ludopatía 
con colaboración de la Facultad de 
Psicología de la UNR, indagando en 
algunas aristas actuales de la proble-
mática como las apuestas online, y el 
uso del celular para el juego en me-
nores y mayores de edad. 

CONCEJO 

El intendente Daniel Tonelli rubricó la adhesión a la propuesta provincial 
que impulsan desde el Ministerio de Igualdad y Desarrollo Humano.

Programa provincial
“Nueva Oportunidad” 

Firma de convenio.

En Rosario, el intendente Daniel 
Tonelli firmó un importante con-
venio que permitirá la aplicación 
del programa “Nueva Oportuni-
dad” en Arroyo Seco. La rúbrica 
se llevó a cabo entre el mandatario 
local y representantes del Ministe-
rio de Igualdad y Desarrollo Hu-
mano, a cargo de la iniciativa del 
gobierno provincial. 

Este acuerdo tiene como ob-
jetivo que los tres talleres que se 
vienen ejecutando en el Punto Vio-
leta, puedan desarrollarse con in-
sumos aprobados por el Gobierno 
de Santa Fe, sumado al pago de los 
docentes que los dictan y las becas 
de los jóvenes que participan.

El programa Nueva Oportuni-
dad apunta a fortalecer los víncu-
los de los jóvenes, con sus barrios y 
la ciudad a fin de afianzar los lazos 
de convivencia e impulsar sus pro-

tagonismos, proponiendo trabajar 
en instancias de talleres (trayectos 
pedagógicos) integrados por talle-
ristas y acompañantes. Estos es-

pacios de grupalidad tienen como 
principal objetivo generar lazos 
comunitarios y sentido de perte-
nencia.

La rúbrica se llevó a cabo en Rosario.
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Provinciales

Autoridades de las tres jurisdicciones aunaron criterios en materia de seguridad vial.

Roberto Mirabella plantea que intendentes y presidentes comunales de 
Santa Fe definan el destino de los inmuebles de la Nación que están en la 
provincia y pronto saldrán a la venta.

Proponen que intendentes definan el 
destino de los inmuebles de la Nación

Cámara de Diputados.

El diputado nacional Roberto Mi-
rabella impulsa a través de un pro-
yecto de ley, que los municipios 
y las comunas de la provincia de 
Santa Fe, reciban en forma gratuita 
los establecimientos de la Nación 
cuya venta se anuncia y que sean 
ellos quienes definan operativa-
mente su destino, en base al cono-
cimiento del territorio y las necesi-
dades de la población.

Para Roberto Mirabella, se-
ría importante para alcanzar un 
notorio beneficio en favor de los 
municipios y las comunas de toda 
la provincia de Santa Fe, “que se 
derogue el decreto 950/2024 por 
el cual el gobierno nacional dis-
pone la venta de 309 inmuebles de 
propiedad del Estado Nacional en 
todo el país. Entre ellos, hay 214 
que están ubicados en la provincia 
de Santa Fe y se pondrán en venta 
bajo el argumento de que no le son 

de utilidad a la gestión nacional”.
Mirabella presentó un proyecto 

de ley en el Congreso, donde pro-
pone “que estos inmuebles, sean 
transferidos gratuitamente a los 
municipios y comunas a los que 
pertenecen”. A la hora de funda-
mentar su iniciativa, el represen-
tante de la provincia de Santa Fe en 
el Congreso Nacional señaló que 
“deben ser los intendentes y presi-
dentes comunales quienes puedan 
utilizar y disponer de esos bienes y 
los espacios públicos con ellos vin-
culados, para trazar planes urba-
nísticos ordenando el uso del suelo 
y regulando la transformación y 
conservación de las áreas urbanas”.

El legislador nacional considera 
que hay un dato cualitativo que se 
podría sumar con la aprobación 
de esta iniciativa, porque “los in-
tendentes y presidentes comunales 
de Santa Fe, -y de todo el país, por 

caso- tienen un papel clave en este 
proceso, por el amplio y profundo 
conocimiento del territorio como 
así también de las necesidades de 
la población local. De este modo, 
llegamos a una alternativa supera-
dora y conveniente para la Nación 
y para la provincia”, indicó Mira-
bella.

Roberto Mirabella consideró 
que de algún modo “el decreto 
950/24, avanza sobre la autonomía 
de nuestros municipios y comu-
nas, al intervenir en la planifica-
ción urbanística sin ningún tipo 
de consulta previa”. En el mismo 
sentido, apuntó que “podría enten-
derse incluso que avanza sobre el 
federalismo, porque no respeta el 
principio de coexistencia entre los 
distintos niveles de gobierno que 
conforman un Estado federal”.

Para Mirabella, “estas situacio-
nes que no fueron contempladas, 

REGIÓN CENTRO

Pedirán la misma documentación en los contro-
les vehiculares que se realicen en las provincial 
de Santa Fe, Córdoba y Entre Ríos.

Acuerdo para operativos de control
Mesa de Seguridad Vial.

Se llevó adelante la primera reu-
nión de la Mesa de Seguridad Vial 
de la Región Centro con represen-
tantes de las tres provincias que la 
componen: Santa Fe, Córdoba y 
Entre Ríos. El objetivo es abordar 
problemáticas comunes en ma-
teria de Seguridad Vial y avanzar 
en una política integral. Se acordó 
solicitar la misma documentación 
en los operativos de control en las 
tres jurisdicciones.

El secretario de la Agencia Pro-
vincial de Seguridad Vial (APSV), 
Carlos Torres, destacó: “Pudimos 
coordinar una reunión entre los 
máximos referentes de seguridad 
vial de las tres provincias. Com-
partimos muchísima información 
de las cosas que hacemos en Santa 
Fe y de lo que hacen las otras pro-
vincias en seguridad vial y políti-
cas de control”.

Torres se refirió a la vigencia 

Resaltó que este proyecto es una alternativa superadora.

cional, Mauro Bertorino; el direc-
tor de la Policía de Seguridad Vial 
(PSV), Sergio Guzmán; y el subdi-
rector de la PSV, Edgardo Oviedo.

Durante la reunión, se definió 
unificar el criterio de la documen-
tación a exigir en los controles 
para que sea la misma en las tres 
provincias. Por lo tanto, en el mar-

co de los operativos viales, los con-
ductores deberán exhibir la licen-
cia de conducir en formato físico, 
el DNI del conductor, la póliza de 
seguro, la cédula de identificación 
del vehículo (tarjeta verde) y la 
RTO vigente (excepto Entre Ríos 
que no tiene este requisito como 
obligatorio).

Asimismo, la mesa de la Región 
Centro analizó las medidas adop-
tadas por el Gobierno Nacional 
tales como los posibles cambios 
en la renovación de la licencia de 
conducir, la no exigencia de la 
cédula azul y la LINTI (Licencia 
Nacional de Transporte Interjuris-
diccional).

En el marco de los operativos viales, los conductores deberán exhibir la 
licencia de conducir en formato físico, el DNI del conductor, la póliza de 
seguro, la cédula de identificación del vehículo (tarjeta verde) y la RTO 

vigente (excepto Entre Ríos que no tiene este requisito como obligatorio).

de la Revisión Técnica Vehicular: 
“Es obligatoria para los vehículos 
registrados en Córdoba y Santa Fe, 
no así en Entre Ríos. Entonces, nos 
pusimos de acuerdo en que a los 
vehículos radicados en Entre Ríos, 
que pasen por la provincia de San-
ta Fe y de Córdoba, no se les va a 
pedir la RTO, por razones obvias. 
Pero el resto de los vehículos, de 
acuerdo a la legislación vigente, 
tanto en Santa Fe como en Cór-
doba, tienen la obligación de tener 
la RTO y, por lo tanto, se les va a 
exigir”.

También estuvieron presentes 
en el encuentro, el secretario gene-
ral de la Gobernación, Juan Cruz 
Cándido; los directores de Forma-
ción y Divulgación y Observatorio 
Vial de APSV, Sebastián Kelman; 
de Gestión de Sistemas Técnicos y 
Administrativos, Roberto Bruera, 
y de Coordinación Interjurisdic-

pueden resolverse con eficiencia 
y resultados beneficiosos para to-
dos, dándole una participación 
activa y directa a los intenden-
tes y presidentes comunales de la 

provincia de Santa Fe (y de todo 
el país) en este proceso de venta 
y disposición final de inmuebles 
pertenecientes a la Nación”, con-
cluyó el legislador.
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El “Monstruo” y el “Canalla” vencedores

FÚTBOL REGIONAL

Por la ida de las semifinales, Empalme Central le ganó 2 a 1 a Atlético Unión en condición de local, mientras que Porvenir Talleres dio 
el batacazo al superar a Atlético Empalme por el mismo resultado de visitante. 

Atlético Empalme y Atlético Unión no se sacaron diferencias y repartieron puntos tras empatar en uno. Al cierre de esta edición se 
disputaba el duelo entre Porvenir Talleres y Riberas del Paraná. 

Primera División. 

Empate entre el Verde y el Panza
Sub – 20. 

LO QUE VIENE - SEMIFINALES – REVANCHA

P. Talleres vs. A. Empalme Estadio: Porvenir Talleres

A. Unión vs. E. Central Estadio: Atlético Unión

dirigido por Damián Scheggia fue 
por más. 

Sobre el cierre del partido, con el 
tiempo adicionado en disputa, lle-
gó el segundo de Empalme Central 
para el delirio de toda su gente.

Federico Bucutti, que había in-
gresado hacía algunos minutos, 
marcó el 2 a 1 y le dio el triunfo al 
“Canalla”. 

Empalme Central se quedó con 
el primer mano a mano y se ilusio-
na con defender la diferencia el fin 
de semana cuando, en el Antonio Di 
Giacomo, se vuelvan a ver las caras.

Por otra parte, en la noche del lu-
nes se desarrolló el segundo cruce de 
semifinal.

En la Estancia Verde, Atlético 
Empalme se enfrentó con Porvenir 
Talleres.

Síntesis de los partidos

Semifinales – Ida

Empalme Central 2 
Atlético Unión 1

Estadio: Empalme Central

Atlético Empalme 1

Porvenir Talleres 2

Estadio: Atlético Empalme

El campeonato Clausura 2024, de 
la divisional Sub – 20 de la Liga 
Regional, puso en marcha la ins-
tancia de semifinales.

En el atardecer del martes, con 
la Estancia Verde como escenario, 
Atlético Empalme oficializó de lo-
cal y recibió a Atlético Unión. 

El conjunto anfitrión arribó a la 
instancia tras dejar en el camino a 
Atlético Talleres de Arroyo Seco, 
mientras que el campeón defen-
sor lo hizo eliminando a Central 
Argentino de Fighiera.

Tras un primer tiempo pare-
jo, los protagonistas no lograron 
sacarse diferencias y se fueron al 
descanso sin goles.

En el complemento, a los 7, 

quedó en manos del “Monstruo”.
Porvenir Talleres logró una im-

portante victoria en condición de 
visitante y ahora todo se resolverá 
en el Norberto Sposito. 

El “Verde” se clasificó holga-
damente ante Atlético Talleres, en 
tanto el “Monstruo” lo hizo por ven-
taja deportiva frente al Arroyo Seco 
Athletic Club. 

En un enfrentamiento sumamen-
te parejo, la visita insinuó un poco 
más y antes del cierre de la primera 
mitad logró ponerse en ventaja.

Nicolás Acosta rompió la paridad 
y marcó el 1 a 0. Porvenir Talleres se 
fue al entretiempo con la tranqui-
lidad que brinda estar arriba en el 
tanteador.

Ya en el complemento, a los 12, 
Nicolás Velázquez estiró la diferencia.

El conjunto de Maximiliano Sí-
vori se ponía 2 a 0 y se aferraba a la 
victoria.

Sin embargo, el conjunto anfi-
trión reaccionó y logró el descuento 
desde los doce pasos.

Matías Valle cambió el penal por 
gol y le puso suspenso a los minutos 
finales del juego.

Más allá de sus intenciones, los 
dirigidos por Jesús Ponce no logra-
ron alcanzar la igualdad y el triunfo 

Cada vez falta menos para que con-
cluya el torneo Clausura 2024 de la 
Liga de Fútbol Regional del Sud. 

Detrás del sueño de coronar la 
temporada, los mejores cuatro equi-
pos de la fase regular protagonizan 
las semifinales y, en la tarde del do-
mingo, se pusieron en marcha los 
duelos de ida. 

Con el estadio Américo Cami-
lletti como escenario, Empalme 
Central recibió la visita de Atlético 
Unión.

El “Canalla” se clasificó a esta ins-
tancia luego de eliminar a Central 
Argentino, mientras que el “Panza” 
lo hizo tras superar a Riberas del Pa-
raná. 

Ante un gran marco, bajo un 
cielo gris y con ráfagas de viento, 
los protagonistas saltaron al campo 
de juego para poner en marcha las 
ilusiones.

Lejos de proponer un golpe por 
golpe, la primera mitad contó con 
escasas situaciones de peligro y el 
encuentro tuvo un desarrollo suma-
mente parejo.

El segundo tiempo tuvo otro 
desenlace. De arranque nomás, las 
intenciones cambiaron y paulatina-
mente la acción llegaba a las áreas.

Tal es así que, cuando el cronó-
metro marcaba el minuto 18 llegó la 
primera emoción de la tarde. Nata-
nael Pereyra, en contra de su propia 
valla, marcó el primer tanto para la 
visita.

Atlético Unión se ponía en venta-
ja y quería aferrarse al triunfo. 

Sin embargo, un puñado de mi-
nutos después, el “Canalla” alcanzó 
la igualdad. 

Matías Mansilla estampó el 1 a 
1 y, lejos de conformarse, el elenco 

Vázquez rompió la paridad y puso 
en ventaja al “Panza”. 

Sin embargo, el “Verde” logró 
reaccionar y llegó al empate a tra-
vés de Camarota.

Sin tiempo para más, Atlético 
Empalme y Atlético Unión que-
daron a mano y repartieron pun-
tos. Ahora todo se definirá el fin 
de semana en el Antonio Di Gia-

como. 
Por otra parte, al cierre de esta 

edición aguardábamos por el ini-
cio del gran clásico entre Porvenir 
Talleres y Riberas del Paraná. 

En la República, el “Monstruo” 
y la “Academia” se volvían a ver 
las caras para comenzar a definir 
quién de los dos se queda con el 
codiciado pasaje a la final. 
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RUGBY

La institución local se consagró campeón de la Copa de Plata del torneo Clausura Desarrollo de la Unión de Rugby de Rosario. Los 
villenses vencieron a Roldán Rugby por 17 a 15 y dieron la vuelta olímpica en la cancha “Miguel Mansilla”.

Villa Rugby se coronó campeón
Copa de Plata.

El torneo Clausura Desarrollo, de la 
Unión de Rugby de Rosario, terminó 
de la mejor manera para Villa Rugby 
Club. 

Después de una temporada irre-
gular, la institución local pudo coro-
nar el año y se quedó con la Copa de 
Plata.

En la tarde del domingo, la cancha 
“Miguel Mansilla” nuevamente se cu-
brió de gloria.

Acompañados por un gran marco 
de público, Villa Rugby recibió a Rol-
dán Rugby para disputar la gran final 
de Plata. 

Con la ilusión de tomarse revan-
cha del Apertura, en donde cayó ante 
el mismo rival y se quedó con el sub-
campeonato, el equipo villense saltó 
a la cancha convencidos de podían 
cerrar el año de la mejor manera. 

Envalentonados por el amor pro-
pio y consolidándose como equipo, 
el “Tricolor” dejó todo en la cancha y 
logró quedarse con el triunfo por 17 
a 15 ante Roldán Rugby. 

Vittorio Santamaría y Fernando 
Pera marcaron los dos tries, mientras 
que Franco Brusa anotó dos conver-
siones y sumó un penal.

Así, Villa Rugby le puso punto fi-
nal a la temporada 2024 cubriéndose 
de gloria y dejando en lo más alto a la 
institución. 

En un mano a mano con La Ciu-
dad Deportiva, el referente Nicolás 
Lewtare se expresó tras la conquista 
del título y manifestó: “Esta final los 
chicos la tomaron como una revan-
cha y fue especial, porque a mitad de 
año perdimos la final de la Copa de 
Plata contra ellos. 

Nos quedamos un poco desilusio-
nados, con nosotros mismos, por no 
haber clasificado a la Copa de Oro. 

Pero de igual manera es una final 
y, además, mucho de nosotros juga-
mos nuestra última temporada. Los 
más jóvenes estaban entusiasmados y 
querían ganar de todas maneras por 
los que dejábamos de jugar”.

En sintonía, el capitán realizó un 

El campeonato Regional fue un éxito
Ajedrez.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución organizó, el pasado 
sábado, el campeonato regional 
“IRT Blitz por equipos”. 

El evento se desarrolló en las 
instalaciones del Club Constitu-
ción y se jugó bajo la metodolo-
gía de “Suizo a 7 rondas – 5 mi-
nutos + 3 segundos”.

Además de la presencia de 
los destacados jugadores villen-
ses, el campeonato contó con la 
estelar participación de las in-
tegrantes del equipo olímpico 
femenino argentino WIM Ana-
paola Borda Rodas, WIM María 
Belén Sarquis y WIM María José 

Campos. 
Como era de esperarse, el 

equipo olímpico femenino se co-
ronó campeón del certamen tras 
imponerse en 6 rondas y empa-
tando en la restante. 

Entrando en detalles de la ac-
tuación local, de un total de 13 
equipos la Asociación villense 
presentó 8 equipos. 

El elenco que tuvo la me-
jor actuación estuvo integrado 
por Ricardo García, Laureano 
Suárez, Marino Ramini y Elisan-
dro Pasquini. Quienes se posi-
cionaron en el cuarto puesto tras 
obtener cuatro puntos. 

balance de la temporada y aseguró 
que ha sido un año complicado por la 
gran cantidad de bajas y por el poco 
recambio. 

“Creo que estábamos para más, 
pero al tener muchas bajas y poco 
recambio no pudimos estar en la de 
Oro. A Atlético Talleres de Arroyo, 
que fue uno de los finalistas, le gana-
mos. Y a Amstrong, que fue el otro 
finalista, lo perdimos por nada sobre 
el final”, agregó.

Más allá de que el objetivo prin-
cipal era disputar la Copa de Oro, la 
obtención de la Copa de Plata fue un 

merecido premio al gran esfuerzo 
que realizaron durante todo el año. 

“Fue muy lindo el haber coronado 
el año con la Copa de Plata. Yo lo viví 
de manera diferente, porque me tocó 
estar afuera por un golpe que tuve 
en las cervicales y solamente pude 
jugar los últimos diez minutos, para 
terminar mi temporada colgando los 
botines. 

La verdad que fue muy emocio-
nante el poder salir campeón”, resaltó 
Lewtare.

En referencia a su retiro, Nicolás 
comentó que también estarán despi-

diéndose del deporte Germán Fera-
boli, Germán Romero, Alberto Palo-
meque y Facundo Peralta. 

“La decisión de dejar de jugar fue 
por una cuestión de tiempos, quiero 
estar más tiempo con mi familia. 

No pude entrenar como debía y, 
a raíz de eso, sufrí varios golpes. Mi 
cuerpo ya no está como debería, al 
no complementar el entrenamiento 
de rugby con el gimnasio. Por eso 
también tuve una lesión cervical y 
terminó de conversarme para po-
nerle un punto final a mi carrera en 
el rugby. 

La verdad es que estoy triste, pero 
voy a seguir estando en el club, ayu-
dando y haciendo cosas para que el 
club siga progresando en lo deporti-
vo”; declaró Nicolás Lewtare y cerró: 
“Por otro lado también estoy con-
tento de haber terminado de buena 
manera, habiendo salido campeones, 
y viendo que mucho de los chicos le 
metieron mucha garra. 

Muchos me decían que lo hacían 
por mí y eso me puso muy contento. 
Fue un final muy lindo y eso refleja 
todo lo que hice por el rugby en Vi-
lla”.  
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504602
------------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTICU-
LAR.  TEL.: 0336-4284037
------------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR, DEPARTAMENTO 
O CASA, BUENAS REFERENCIAS.  
TEL.: 0336-4567742
------------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON PIE-
ZA GRANDE.  TEL.: 03400-416005
------------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, 
PRIMER PISO.INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO 3 CONSULTORIOS / OFI-
CINAS PRIVADAS, CONTAMOS CON 
SALA DE ESPERA, AIRE ACONDICIO-
NADO, BAÑO Y COCINA.  TEL.: 0336-
4601045
------------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMERCIAL, BAÑO, 
PERSIANAS, ESQUINA CORRIEN-
TES E ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
------------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUI-

DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 V.C. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-
NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMISIO-
NES.  TEL.: 0336-4012118 / 03400-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 2009 
DIÉSEL.  TEL.: 0336-4035818
------------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR VA-
LOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 CON 
61000 KM.  TEL.: 0336-4020943
------------------------------------------------
VENDO ÓNIX JOY, MODELO 2018, 
ÚNICA MANO, 43000 KM  TEL.: 
03400-514148
------------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODELO 
1997.  TEL.: 02477-624760
------------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  TEL.: 
03400-539316

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 
90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 

0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PIRE-
LLI 205/65/15.  TEL.: 03402-500952
------------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA GOOD-
YEAR, 205/65/15.  TEL.: 03402-
500952
------------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRELLI, 
170/70/14.  TEL.: 03402-500952

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO FIAT TORO MODELO 2020, 
VULCANO T/A, GRIS PERLA CON 
25000 KM.  TEL.: 03400-659930

PROPIEDADES
INMUEBLES

02
CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TERRE-
NO DE 10 X 37, ARROYO SECO.  TEL.: 
0336-4301052

VENDO CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO SOBRE 14 DE FEBRERO, CASA 
HABITACIÓN MÁS LOCAL DE NEGO-
CIO.  TEL.: 3400-669537
------------------------------------------------
BUSCO CASA O TERRENO ESCRITU-
RADA.  TEL.: 03402-550042
------------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
------------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 

NA CORRIENTES E ITALIA, 
EN EMPALME.  TEL.: 03400-
441025
------------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON 
MOBILIARIO, SALA DE ESPE-
RA AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 
600 VILLA CONSTITUCIÓN.  
TEL.: 03400-444502
------------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS LOS 
SERVICIOS, 300 M2, LISTO 
PARA ESCRITURAR. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
------------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTACASAS VENTA DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILERLANCHAS VENTA
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Clasificados

POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-
CIÓN.  TEL.: 0336-4583873
------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI, USADA.  TEL.: 03400-539316
VENDO BOMBA PRESURIZADA DE 
AGUA MARCA ROWA, COMPLETA.  
TEL.: 03402-533382
------------------------------------------------
VENDO CONSEVADORA EN MUY 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
662866
------------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAM-
BRE, MUY BUENA.  TEL.: 03400-
662866

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER TU 
HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, ETC 
PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
03400-534176
------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 03400-
580499
------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE FIESTA 
NUEVO, VERDE AGUA, TALLE 3, 
SIN USO, EL RUEDO SE HACE A 
MEDIDA $130000.  TEL.: 03400-
514148
------------------------------------------------
VENDO SANDALIAS DE NOCHE Nº 
37, NEGRAS, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4329426
------------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
------------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 42 
LEVIS, SIN USO $65000.  TEL.: 
0336-4586981

BEBÉS Y NIÑOS

VENDO COCHECITO EN MUY BUEN 
ESTADO, BEBESIT FRUGI.  TEL.: 
0336-4604902

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  TEL.: 
03400-15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 

03400-539316
------------------------------------------------
VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, IM-
PECABLE, DORADO, CON TODOS 
LOS ACCESORIOS $130000.  TEL.: 
03400-444406

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, AC-
CESORIOS PARA DAMA, MARRO-
QUINERÍA, INDUMENTARIA, JUGUE-
TERÍA, ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 
950, VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 
0336-4366333 / 0336-4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO ESCALADOR USADO PARA HA-
CER GIMNASIA.  TEL.: 03402-658876
------------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  TEL.: 
03400-581251

INSTRUMENTOS MUSICALES

VENDO ÓRGANO USADO EN MUY 
BUEN ESTADO, MARCA YAMAHA, 
CON CARGADOR, RECIBO EN PARTE 
DE PAGO GUITARRA CRIOLLA.  TEL.: 
03402-533382

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
------------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, ALBA-
ÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO.  
TEL.: 03400-539316
------------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE CORTE DE 
PASTO, PINTURA Y ALBAÑILERÍA EN 
GENERAL.  TEL.: 03400-661439
------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070
------------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL Y 
TRABAJOS DE PINTURA, PRESU-
PUESTO SIN CARGO.  TEL.: 03400-
532873
------------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, TRA-
BAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFOR-
ZADO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 
40 X 45 CM.  TEL.: 0336-4359032
------------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAT PARA 
ARMAR EL FORD FALCÓN, SON 
100 TOMOS, TODO EN CAJA.  TEL.: 
0336-4583873
------------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
------------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUEVA.  
TEL.: 03400-537642
------------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
------------------------------------------------
VENDO 3 CUERPOS DE GÓNDO-
LAS, MUY BUENAS.  TEL.: 03400-
662866

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-15444543 YANI-
NASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
4646145
------------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO HITA-
CHI, SOLO FRÍO, 3000 FRIGORÍAS, 
LISTO PARA COLOCAR.  TEL.: 0336-
4273935

MUEBLES 

COMPRO MODULAR EN BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
533833

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS, EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 03400 - 514455 

TELEFONÍA

SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELU-
LARES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 

DE MAÑANA, REFERENCIAS.  TEL.: 
0336-4001265
------------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPAÑAN-
TE TERAPÉUTICO PARA PERSONAS 
MAYORES, CUIDADO DE NIÑOS, 
CON EXPERIENCIA Y REFERENCIAS.  
TEL.: 0336-4583595
------------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPAÑANTE 
TERAPÉUTICO, ASISTENTE DE ES-
TIMULACIÓN TEMPRANA, CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES, DISPONI-
BILIDAD HORARIA.  TEL.: 03400-
668590

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 CHAPAS TRAPEZOIDAL DE 
5,50 MTS DE LARGO, NUEVAS, Y 
VARIOS CLAVADORES DE MADERA.  
TEL.: 03400-668590

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MÚSICAL PHILCO 
CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDICIO-
NES.  TEL.: 0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
03402-529548

PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS DEL 
PARANÁ, AMPLIA FINANCIA-
CIÓN, IDEAL INVERSIÓN! 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCO OFICIALES ESPECIALIZA-
DOS, OFICIALES, MEDIO OFICIALES 
Y AYUDANTES CON EXPERIENCIA 
COMPROBABLE PARA EMPRESA 
CONSTRUCTORA.  TEL.: 03400-
446534

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 03400-
520424
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO DE 
ADULTOS MAYORES.  TEL.: 0336-
4321322
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE PERSONAS MAYORES, HORARIO 

OFICIOS DIVERSOSBICICLETASTELEFONÍALOTES VENTA PEDIDOS ELECTRODOMÉSTICO 
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

13/11  Salas, Mercedes  85 
14/11  Martínez, Petrona  84 
15/11  Martínez, Miguel Ángel  65 
15/11  Murialdo, Ramón Eduardo  81 
15/11  Piancatelli, Adelaida Ana María  83 
16/11  Ríos, Ana María  55 
16/11  Tomlinson, Alberto Miguel  78 
18/11  Aren, Pastor Benjamín  86 
19/11  Martínez, José Aníbal  80 
19/11  Chávez, Roberto Ramón  63 
19/11  Álvarez, Juan Carlos  69 
20/11  Valdez, Analía  65

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

16/11 al 23/11

23/11 al 30/11

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Si te sientes solo afectivamente, invierte 
tiempo y afecto para conquistar a esa persona que 
deseas desde hace tiempo y a escondidas.

Riqueza: Mantente atento a las oportunidades y 
apuesta por proyectos que se quedaron estanca-
dos. Recuerda que nunca es tarde para triunfar.

Bienestar: Practica y adopta el arte de vivir con tran-
quilidad y libre de las tensiones cotidianas que alteran 
tu sistema nervioso, generando síntomas físicos. De-
dícate a las personas que quieres. Podrás organizar 
reuniones virtuales y brindarles apoyo.

Clave de la semana: Te sobrará tiempo.

Amor: No temas dedicarle más tiempo a tu rela-
ción. Para que esta florezca debes cultivarla cons-
tantemente.

Riqueza: Muéstrate complaciente con tus superio-
res, pero no te veas como un lamebotas. Demues-
tra que tienes opinión propia.

Bienestar: Tendrás noticias de un amigo de tu familia, 
muy allegado a ti, que no veías hace tiempo. Hazte un 
momento y comparte un café con esa persona. Sé más 
cauto y atento durante tus tareas, ya que tendrás una 
tendencia hacia los desastres continuos. 

Clave de la semana: Posterga reuniones y proyectos.

Amor: Saca a la luz esa relación que ocultas a tu 
familia. Tu pareja merece que la respetes y le des el 
lugar que le corresponde.

Riqueza: Recibirás al menos dos propuestas para 
iniciar trabajos, evalúalas bien y elige solo una, la que 
más te haga feliz.

Bienestar: Busca entender a los que te rodean en lugar 
de intentar cambiarlos a tu forma. Acepta el hecho de 
que las diferencias son las que nos hacen únicos. Te darás 
cuenta de que será imposible concluir tus obligaciones.

Clave de la semana: Pide ayuda y lograrás tu cometido.

Amor: No tomes una mala relación como un fraca-
so. Aprende de tus errores para no volver a trope-
zar con esa piedra.

Riqueza: No dudes en mostrar tu desagrado debido al 
retraso injustificado del pago por tus servicios ya pres-
tados.

Bienestar: En tu mente está la clave para alcanzar 
tus metas, sueños y ambiciones. Si logras usarla a tu 
voluntad, no hay límites para ti. Tu ritmo de vida fre-
nético está conduciéndote en un curso de colisión 
directo con el agotamiento. 

Clave de la semana:  Muestra con calma tu punto de vista.

Amor: Tus relaciones íntimas están un poco frías 
y por tu parte no haces nada para que las cosas 
prosperen. 

Riqueza: Con paciencia y táctica, estarás en condi-
ciones de darte algunos gustos extras gracias al incre-
mento de los ingresos.

Bienestar: Caminando por la calle te toparás con 
una persona que, con solo decirte dos palabras, 
cambiará tu estado de ánimo radicalmente. A raíz 
de malas gestiones familiares surgirán problemas 
con gente de tu entorno. 

Clave de la semana: Piensa en mejorar.

Amor: No dilates la ruptura de la pareja solo por te-
ner miedo a la soledad. Debes ser más considerado 
con los sentimientos ajenos.

Riqueza: Deberás reformar tu rutina laboral para 
acomodarte a nuevas y mayores responsabilida-
des. 

Bienestar: Permítele a tu pareja desempeñar su rol a tu 
lado a la hora de tomar las determinaciones que pue-
dan afectar el destino de ambos. Lograrás ver que exis-
ten algunas actitudes en tu conducta que es imperativo.

Clave de la semana: No pierdas los estribos.

Amor: No temas buscar en tu pareja esa palabra de 
aliento que necesitas ocasionalmente. No dudes en 
hacerla partícipe de tu vida.
   
Riqueza: Contarás con todo lo necesario para dar 
una buena impresión a nivel laboral hoy. Sorprenderá 
tu soltura y confianza.

Bienestar: No escatimes en tiempo y dinero en 
cualquier tipo de forma para mejorar tus habilida-
des laborales. Esto no es un gasto sino una inver-
sión a futuro. Caerás en cuenta de que has estado 
tomando las determinaciones incorrectas.

Clave de la semana:  No dudes en tus decisiones.

Amor: La reciente conquista despertará en ti senti-
mientos que tenías olvidados. Abre las puertas de tu 
corazón al amor.

Riqueza: Encontrarás la jornada de hoy intermina-
ble. Saca fuerzas de donde no tienes para cumplir 
con tus responsabilidades.

Bienestar: No puedes dejar que los golpes de la vida 
te hagan perder el deseo de superarte y vivir el día a 
día. No podrás creer el desenlace que te aguarda para 
ciertas situaciones. 

Clave de la semana: Es momento que madures.

Amor: El trabajo en exceso y la rigidez serán los ene-
migos que romperán la armonía que tienes con la 
persona que amas.

Riqueza: Puesto que has hecho enormes cambios 
para mejorar económicamente, en lo inmediato sen-
tirás un incremento en tus finanzas.

Bienestar: Ten una visión más amplia para com-
prender a los tuyos, ya sea en una relación de pare-
ja, con los hijos, o con algún familiar o amigo. Incor-
poras a tu mundo personas que te apoyarán y te 
pueden impulsar en el ambiente político, artístico.

Clave de la semana: Juega el todo por el todo.

Amor: Jornada especial para realizar todo tipo de 
primeras aproximaciones hacia aquella persona 
que ha despertado tu interés.

Riqueza: Tendrás muchas dificultades durante la jor-
nada de hoy en lo que a lo laboral se refiere, apela a 
tu serenidad.

Bienestar: No dejes que la presión desordene tus 
pensamientos y enfócate en alcanzar tus objetivos de 
la mejor manera posible. Experimentarás una jornada 
fundamentalmente positiva, tanto a nivel emocional 
como laboral. 

Clave de la semana: Medita antes de actuar. 

Amor: Hoy caerás en cuenta que la relación en la 
que te encuentras tiene todo lo necesario para ser 
perpetua. Cultívala al máximo.

Riqueza: La clave del éxito no se encuentra en otro 
lado que no sea en el sacrificio y el trabajo constan-
te. No hay soluciones mágicas.

Bienestar: Comunícale a tu pareja que no estás có-
modo con la forma en la cual los eventos se están 
desarrollando en la relación. Pídele que vaya más 
despacio. No pierdas tiempo angustiándote por tus 
errores del pasado. 

Clave de la semana: Mantén tu vista en el futuro.

Amor: La confianza en la pareja será puesta a prueba 
durante la jornada de hoy debido a rumores de per-
sonas malintencionadas.

Riqueza: Tu incapacidad de compartir el crédito 
por los logros alcanzados con la ayuda de pares 
laborales, provocará odio generalizado.

Bienestar: Es importante aprender de las experiencias vi-
vidas, sobre todo si han sido difíciles de superar. Así te ase-
gurarás de no tener que sufrirlas de nuevo. Será necesario 
que consideres abandonar ciertas malas costumbres.

Clave de la semana: Debes trascender los problemas. 

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

23/11 Grosso Sarmiento 1402 474097
Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625

24/11 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Morales San Martin 4402 471610

21/11 Martino Sarmiento 1093 472998

22/11 Patiño P.D Segundo y Libertad 15663090

27/11 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553

26/11 Romagnoli Lisandro de la Torre 643 476382

25/11 Martinez Acevedo 127 472937
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“CHAU A LOS OCTÓGONOS. Con @daianamol proponemos eliminar la Ley 
de Etiquetado Frontal, que no ha servido más que para confundir consumi-

dores y entorpecer el comercio internacional de productos argentinos”.

@alejobongio

“Es necesario sentarse a planificar estas cuestiones que irrumpen directa-
mente en la organización de la escuela y de las familias. No pueden venir 

de un día para el otro a trastocar el día a día de la sociedad”.

La Frase de La Ciudad

Marta Risso - Delegada AMSAFE Constitución. 

Alejandro Bongiovanni, diputado nacional.

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Mosaico 538 Autodefinido 538

Solución 537

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Mosaico

En este juego hay que encajar las piezas para reconstruir un crucigrama 
correcto. Para ayudarle en el comienzo, algunas letras ya están colocadas 
en la cuadrícula.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Inestable

MáximaMínima

DOMINGO

33o20o

YO RECOMIENDO
Remedios Piedrabuena - Profesora de teatro y cantante

MáximaMínima

SÁBADO

19o 31o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

29o

Mínima

17o

Dura respuesta
Matías Tomasi, a través de las redes 
sociales, hace más notoria su antipatía 
con el gobierno local y muestra dife-
rentes cuestiones que a su entender, 
son erróneas por parte de Berti, como 
así también, del Concejo. Ahora, reali-
zó una humorada en torno al incendio 
que se desató en el palacio y escribió: - 
"Aunque a veces se me ha cruzado en la 
cabeza esa idea, les juro que no fui yo"-. 
Carlos "el Negro" Ávila, lo cruzó indig-
nado: -"El ejemplo de la estupidez hu-
mana, me hizo ganar una cena. Aposté 
a que ibas a escribir algo así. Gracias"-.

Sin descanso
El intendente Jorge Berti continúa sin 
descanso con sus gestiones y conexio-
nes provinciales y nacionales siempre 
pensando en el beneficio de la ciudad; 
pero también su escudería lo imita. 
Aparentemente, según lo que se dejó 
entrever en los últimos días, el espacio 
“Vamos” comenzó con la presentación 
de adhesiones y el Lord mayor de la 
ciudad, consiguió así, más apoyo del 
esperado. Además, cuentan que HR se 
perfila para ocupar un lugar preponde-
rante en las próximas elecciones legisla-
tivas. Continuará...

Respaldo
El que parece manifestarle el goberna-
dor Maximiliano Pullaro a Jorge Berti. 
En una reunión llevada a cabo en Santa 
Fe capital, el máximo mandatario pro-
vincial “anduvo” a los abrazos, a las pal-
madas, las risas y con muy buena onda 
para con nuestro intendente. Esa cor-
dial relación se ve reflejada ante cada 
pedido realizado desde nuestra ciudad. 
Celebramos que esta situación conti-
núe, porque redunda en las obras y ser-
vicios que Villa necesita, como así tam-
bién aquellos que habitamos la misma, 
más allá de cualquier signo político. 

Ovacionada
Nos enteramos de muy buenas fuentes, 
a pesar que se intentó ocultar hasta tan-
to consigan una respuesta de parte de 
la protagonista; que hace poco tiempo 
se llevó adelante una gran convocato-
ria política. La misma estuvo integra-
da por algunos referentes barriales, ex 
funcionarios, empresarios importantes 
de nuestra ciudad y, lo más importante, 
una gran líder de masas en el centro de 
la escena. Todos los presentes le pidie-
ron a ella que el año que viene encabe-
ce la lista de concejales y, aunque no lo 
confirmó, daría el visto bueno.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Ñoquis 

Con salsa mixta y mucho 
queso. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Soleado
Nubes matinales, despejado por la tarde. Vientos del E de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

27°
Mínima

16° 71%

SoleadoSoleado

Bariloche

Hermosos paisajes para dis-
frutar en invierno pero más 
en verano. 

Un lugar 

Las Chicas del Cable 

Todo un éxito de Netflix.

Una serie

Abba

Desde Suecia conquistaron el 
mundo. 

Una banda 


